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TITULARES LOCALES 
 

  

 
 

Sólo el 2% tendrá plaza de maestro 
Este miércoles concluyo el proceso de inscripción de aspirantes a concursar una plaza 

para el magisterio y aunque jueves y viernes se atenderán a los rezagados ―pero ya 
inscritos‖ se estima que sumarán 10 mil quienes tengan la esperanza de quedar en las 
207 plazas para educación preescolar y primaria, así como en las asignaciones de las mil 
157 horas para la modalidad de secundaría, señalo el subsecretario de Educación Básica, 
Andrés García Coca. (El Sol de Puebla) 

 

 

 

Piden a Moreno Valle expropiar terrenos invadidos  
Representantes legales de propietarios de tierras e inmuebles en el estado, invadidos por 

integrantes de la organización Antorcha Campesina, solicitaron al gobernador Rafael 
Moreno Valle Rosas aplicar una solución salomónica, es decir sin perjuicios para ninguna 
de las partes involucradas en el litigio, mediante la expropiación, por causa de utilidad 
pública, de dichas propiedades. (Heraldo) 

   
 

 

Rescatan Exintex y genera 100 mdp 
Una derrama económica de 100 millones de pesos dejará a Puebla la XVIII Exhibición 
Industrial Textil (Exintex), que se llevará a cabo de nueva cuenta en Puebla, del 13 al 16 

de marzo de 2012, anunciaron de forma conjunta los empresarios del sector y el 
gobernador Rafael Moreno Valle Rosas. (Síntesis) 

  
 

 

Arrecian protestas contra el gobierno 
Miércoles de protestas y reclamos para el gobierno estatal. Con abucheos y peroratas, 
integrantes del Sindicato Mexicano de Electricistas (SME) increparon al gobernador Rafael 
Moreno Valle en su gira de trabajo por Huachinango. (Intolerancia) 

  

 

 

Radicales del SME agreden a Moreno Valle  
Miembros del Sindicato Mexicano de Electricistas (SME) agredieron al gobernador Rafael 
Moreno Valle en Huauchinango, a quien le gritaron y en diversas ocasiones empujaron, 
por lo que tuvo que ser rescatado por su equipo de seguridad que, al igual que los 
policías del municipio serrano, fue rebasado por los rijosos, quienes con radicalismo 
exigían que se reactive la planta de Luz y Fuerza del Centro y se cancele el proyecto 
turístico de la presa de Nuevo Necaxa. (Cambio) 

  

 

 

Desestabilizar Puebla, plan de estrategas Obradoristas 
Grupos lopezobradoristas, maestros de Oaxaca de la sección 22 del SNTE, disientes del 
magisterio poblano, dirigentes del Sindicato Mexicano de Electricistas (SME), del sindicato 
del Colegio de Bachilleres, representantes de comerciantes de La Fayuca, de la 49 
Poniente y el diputado de Convergencia Juan José Espinosa, planean desestabilizar el 

estado con marchas y actos de provocación a las corporaciones policiacas. (Milenio) 
  
 

 

Acusa el Consejo de Ecología a Pemex de negar su atlas de peligro 
Durante la sesión ordinaria del Consejo Estatal de Ecología, el titular del organismo Juan 
Manuel Aguilar de la Peña, con el respaldo de investigadores y especialistas de 
universidades públicas y privadas, hizo un exhorto a Petróleos Mexicanos (Pemex) para 
que entregue a la brevedad el Atlas de peligro a los municipios de la entidad a fin de que 
se prevengan desgracias como la explosión del 19 de diciembre, donde murieron 30 

personas. (La Jornada de Oriente) 
  

 

 

Ningún grupo va a intimidar al gobierno: Moreno Valle 
El gobernador del Estado Rafael Moreno Valle Rosas acudió al municipio de Huauchinango 
donde se manifestaron trabajadores del Colegio de Bachilleres, del extinto sindicato de 
electricistas y de defraudados por cajas de ahorro. Momentos de tensión se vivieron en el 
zócalo de aquél municipio serrano, donde el mandatario aseveró tajante que no aceptará 

presiones, mucho menos por asuntos ajenos a su gobierno. (La Opinión) 

  

http://impreso.milenio.com/
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Hay fuego amigo en mi contra: Ardelio Vargas 
El secretario de Seguridad Pública, Ardelio Vargas Fosado, reconoció que durante los 
operativos que ha realizado con la Secretaría de Finanzas se han cometido errores, 

asimismo dijo que hay presencia de fuego amigo en su contra. (Puebla Sin Fronteras) 

  

 

 

Seguridad a la industria textil 
La industria textil volverá a impulsar el desarrollo de Puebla. Los empresarios del sector 
deben aprovechar el reposicionamiento de la industria nacional en el plano global, para 
tomar una mayor participación en el mercado, declaró el gobernador Rafael Moreno Valle 

al encabezar el lanzamiento de la XVIII Exhibición Internacional Textil (Exintex), que se 

desarrollará del 13 al 16 de marzo de 2012. (Momento) 

 

TITULARES DIGITALES 
 

 

 

Creció 33% la deuda del SOAPAP en el último sexenio de gobierno 

Entre 2005 y 2010, la deuda contingente del Sistema Operador de los Servicios de Agua 
Potable y Alcantarillado de Puebla (SOAPAP) creció 33 por ciento, al pasar de 1 mil 526 
millones de pesos a 2 mil 27 millones de pesos, al cierre del sexenio del ex gobernador 
Mario Marín Torres. (e-consulta) 

  

 

 

Día de protestas en Puebla  
Defraudados por pseudoinmobiliarias y cajas de ahorro, así como docentes del Cobaep, 

desquiciaron el tránsito en el Centro Histórico; en Huauchinango, durante acto de Moreno 
Valle, el SME se hizo presente. (Periódico digital) 

  
 

 

Agreden a Moreno Valle en Huauchinango 
―Nunca vamos a dejar que ningún  grupo  nos intimide para no cumplir con nuestro 
mandato‖, advirtió el gobernador Rafael Moreno Valle, ante las manifestaciones que 
hicieron en su contra empleados del Sindicato Mexicano de Electricistas (SME), maestros 
y alumnos del Colegio de Bachilleres y damnificados de la tormenta Tropical Arlene que 

tienen una semana incomunicados y sin ninguna ayuda. (Contraparte) 
  

 

 

Gasoducto Morelos ahora pasará por zona metropolitana  
Debido a las protestas de habitantes de Juan C. Bonilla y Calpan, la CFE modificó el 
proyecto para que la obra se haga en una junta auxiliar perteneciente a San Andrés 
Cholula. (Imagen Poblana) 

  
 

 

SME, Sutcobp y afectados por lluvias increpan a Moreno Valle en Huauchinango  

El gobernador Rafael Moreno Valle se vio obligado a retirarse de Huauchinango entre 
jaloneos y gritos de integrantes del SME que habían acudido a solicitarle una audiencia y 

a quienes se sumaron simpatizantes del Sutcobp y un grupo de afectados por las lluvias 
en Tlaola. (Puebla Online) 

 

TITULARES NACIONALES 
 

 

 

Exigen invertir cuentas del Issste 
El Congreso exigió a la PGR y a la SFP intervenir las finanzas del ISSSTE tras las 

irregularidades detectadas en la cuenta pública de 2009. (Reforma) 
  
 

 
Alerta ONU contra ley de seguridad 
Ayer, ante el presidente Felipe Calderón, la alta comisionada de la ONU para Derechos 
Humanos dijo que las violaciones a las garantías individuales cometidas por instancias del 
gobierno deben ser tratadas en tribunales civiles. (El Universal) 

  
 

http://www.contraparteinformativa.com/
http://coma.depuebla.com/diario.php?idp=11
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Peña Nieto urge al PRI a enfilarse  hacia 2012 
El mandatario estatal exhorta a lograr consensos en su partido para impulsar un 
candidato a la Presidencia competitivo y que privilegie la unidad. (Milenio)  

  
 

 
 
 

Admiten en EU “serios errores” en Rápido y furioso 
En la operación Rápido y furioso se cometieron serios errores, admitió Kenneth Melson, 
director en funciones de la Oficina de Alcohol, Tabaco, Armas de Fuego y Explosivos 
(ATF), y reveló que la agencia antinarcóticos (DEA) y la Federal de Investigaciones (FBI) 
no compartieron información clave que ya tenían sobre los mismos traficantes de armas 
buscados por su dependencia. (La Jornada) 

 
 

 

 
 

SCJN avala trasladar el Tianguis Turístico 
El Tianguis Turístico sí podrá cambiar de sede. La Primera Sala de la SCJN desechó ayer 
la controversia constitucional que interpuso semanas atrás el municipio de Acapulco, 
Guerrero, en contra de la convocatoria que para ello había emitido el gobierno federal. (El 
Economista) 

  
 

 

Europa, en contra del dominio de calificadoras 

Europa arremetió contra las agencias calificadoras y abogó por la creación de un 
organismo europeo de este tipo tras la decisión de Moody’s de degradar la nota de 
Protugarl a nivel de bono ―basura‖, lo que amenaza con agravar la crisis en la zona del 
euro. (El Financiero Digital) 

  
 

 

Eliminan barreras para camiones de México en EU 
Las normas consisten en un nuevo programa para operar, inicialmente, bajo un permiso 

provisional de 18 meses. Una vez transcurrido este tiempo, el transportista será evaluado 

para comprobar su cumplimiento y recibir así un permiso permanente. (Crónica) 
  
 

 

Yunes reta a Elba a duelo de auditorías 
El ex director del ISSSTE propuso a Gordillo que un despacho independiente revise el 
manejo de los recursos en el SNTE; asegura que difundir fotos de la construcción de su 
casa es una estrategia para distraer a la opinión pública de la denuncia. (Excélsior) 

 

 

INFORMACIÓN DEL ALCALDE 
 

 

 
 

 
LA JORNADA DE ORIENTE 

 Malestar en La Resurrección por haber  sido plantados por Eduardo Rivera 
Decenas de vecinos de la junta auxiliar La Resurrección manifestaron su malestar por quedarse esperando al 
presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, quien había prometido regresar a entregar ayuda para 
quienes resultaron perjudicados por las lluvias torrenciales de las últimas semanas en esa demarcación del norte 
de la ciudad.  Los vecinos relataron que fue hace un mes cuando Rivera Pérez acudió a este lugar para inaugurar 
la segunda calle pavimentada de su gobierno, y se le acercaron para solicitarle apoyos para sus viviendas ya que 

los techos de cartón que las cubrían no soportaron el peso del agua y los granizos de gran tamaño, por lo que se 
terminaron viniendo abajo destruyendo aparatos, ropa, camas y otros enseres.  (Javier Puga s/foto 05:34)  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/07/07/puebla/mun105.php  
 

 

 

 

 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/07/07/puebla/mun105.php
http://impreso.milenio.com/
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INFORMACIÓN DEL GABINETE 
 

 
 
SINTESIS 

 Entregan laminas para viviendas dañas por lluvias 
Con una inversión de 360 mil pesos y beneficiando a 70 familias, ayer el ayuntamiento de Puebla, vía la 

Secretaría de Desarrollo Social, entregó mil 800 metros cuadrados de lámina en la Junta Auxiliar de Resurrección 
para resarcir los daños a viviendas por las lluvias, aunque los apoyos llegaron un mes después de que se 
reportaran los desperfectos.  El titular de la dependencia, Javier Sánchez Díaz de Rivera, aseguró es un primera 

etapa de apoyo, ya que posteriormente les fueron entregadas otras 100 solicitudes de ayuda, a las cuales 
también darán respuesta, pero tiene que pasar por un proceso de verificación casa por casa y evaluación de los 
perjuicios, que no tardará más de tres semanas.  (Samantha Paez c/foto 05:10)   
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/99365/Entregan-laminas-para-viviendas-danas-por  

 

 
 
CAMBIO 

 Rechaza Loyola acusaciones de la exlíder de La Piedad 
Arturo Loyola González rechazó las acusaciones de Maricela Reyes Rosete en el sentido de que tanto el regidor 
como la administración de Eduardo Rivera Pérez, provocaron su caída como lideresa del mercado de La Piedad, 
pues dijo que sólo se ha tenido contacto con los comerciantes de la zona cuando ellos han requerido el apoyo. El 
perredista recordó que Reyes Rosete fue desconocida como líder por sus actos de corrupción desde hace diez 
años en el tianguis: ―Detrás del derrocamiento de Maricela está la impunidad, la corrupción, el chantaje, la 

aplicación del recurso de sus agremiados, es lo que está atrás de Maricela Reyes Rosete, desde hace más una 
década les roba a sus agremiados‖. (Luz Elena Sánchez s/foto 05:17)   
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/julio/ciudad/ciu-070711-luz-rechaza-loyola-acusaciones-de-la-
exl-der-de-la-piedad.php  
 

CAMBIO 

 Después de un mes entregan apoyos en La Resurrección 
Sin Eduardo Rivera Pérez, presidente municipal de Puebla, y a un mes de la granizada que causó graves daños en 
los techos de varias casas de la junta auxiliar de La Resurrección, ayer el gobierno municipal entregó láminas 

galvanizadas a 70 casas, sin embargo, aún faltan reparar 100 viviendas en la zona.  El secretario de Desarrollo 
Social, Javier Sánchez Díaz de Rivera, en representación del edil capitalino entregó láminas para la reparación de 
sólo 70 techos con la inversión de 360 mil pesos, a pesar de que las fuertes lluvias que ocurrieron desde el 
pasado 9 de junio dañaron a más de 170. (Luz Elena Sánchez s/foto 05:18)  
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/julio/ciudad/ciu-070711-luz-despu-s-de-un-mes-entregan-

apoyos-en-la-resurrecci-n.php  
 

CAMBIO 

 Advierte Montiel uso de la fuerza en San Jerónimo  
El secretario de Gobernación Municipal, Pablo Montiel Solana, advirtió que usará la fuerza pública en caso de que 
en la junta auxiliar de San Jerónimo Caleras no se resuelva el conflicto entre su presidente Juan Gilberto Ruiz 
Flores y sus regidores, con la intención de recuperar la presidencia.  La semana pasada los regidores de esta 
demarcación y alrededor de 30 habitantes se manifestaron en contra del edil subalterno, para denunciar la falta 
de capacidad para manejar la comunidad, sin embargo, trascendió que lo que en realidad buscaban era un 
aumento de sueldo, ya que actualmente ganan 4 mil pesos como concejales y piden 15 mil pesos. (Luz Elena 

Sánchez s/foto 05:19)   
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/julio/ciudad/ciu-070711-luz-advierte-montiel-uso-de-la-fuerza-
en-san-jer-nimo.php  

 
 
 

http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/99365/Entregan-laminas-para-viviendas-danas-por
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/julio/ciudad/ciu-070711-luz-rechaza-loyola-acusaciones-de-la-exl-der-de-la-piedad.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/julio/ciudad/ciu-070711-luz-rechaza-loyola-acusaciones-de-la-exl-der-de-la-piedad.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/julio/ciudad/ciu-070711-luz-despu-s-de-un-mes-entregan-apoyos-en-la-resurrecci-n.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/julio/ciudad/ciu-070711-luz-despu-s-de-un-mes-entregan-apoyos-en-la-resurrecci-n.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/julio/ciudad/ciu-070711-luz-advierte-montiel-uso-de-la-fuerza-en-san-jer-nimo.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/julio/ciudad/ciu-070711-luz-advierte-montiel-uso-de-la-fuerza-en-san-jer-nimo.php


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Jueves 07 de Julio de 2011 
 

 

 

 5 

 

 
 
MILENIO  

 Se utilizaría fuerza pública para liberar presidencia de Caleras: Montiel Solana 
El secretario de Gobernación municipal (Segob), Pablo Montiel Solana, advirtió la posibilidad de utilizar la fuerza 
pública para retomar la presidencia de San Jerónimo Caleras. Tras el intento de destitución que se realizó contra 
el alcalde subalterno, Juan Gilberto Ruiz Flores, aseguró que la autoridad hará ―lo que sea necesario‖ para 
devolver la estabilidad a dicha zona de la Angelópolis. ―El diálogo tiene límites; la paciencia tiene límites y en caso 

de que ellos no encuentren la solución tendremos que intervenir como lo tengamos que hacer y no nos temblará 
la mano, como liberar la presidencia auxiliar con el uso de la fuerza pública si es necesario‖. (Guillermo Castillo 

c/foto 05:40)  
http://impreso.milenio.com/node/8987711  
 
MILENIO  

 Particulares y comuna, juntos para rescatar casonas del CH 
Como en su momento lo hizo Blanca Alcalá, el ayuntamiento encabezado por Eduardo Rivera invitará a dueños de 
casonas en para incorporarse al rescate del Centro Histórico. El secretario de Desarrollo Urbano y Obra Pública 

municipal (Seduopm), Felipe Velázquez Gutiérrez, indicó que su dependencia buscará acercamientos con los 
particulares para rehabilitar el interior de los inmuebles. Argumentó que para la autoridad resultaría imposible 
desarrollar estas tareas, ya que al ser propiedades privadas, los ciudadanos tienen la obligación de intervenirlas 
según sus posibilidades; el programa tendrán una inversión de 16 millones de pesos aportados por los tres 
niveles de gobierno, a través del Programa Hábitat y el Fondo Nacional para la Cultura y las Artes (FONCA). 
(Guillermo Castillo c/foto 05:41)  
http://impreso.milenio.com/node/8987716  
 

 
 
OPINION 

 Realizará ayuntamiento revisiones al puente peatonal de la CAPU  
Algunos peatones y vendedores ambulantes han reportado una serie de quejas por las condiciones en las que se 

encuentra el puente peatonal de la Central de Autobuses de Puebla CAPU, luego de las intensas lluvias que han 
azotado a la capital poblana en las últimas semanas. Algunas de las principales quejas han sido respecto a las 
filtraciones de agua que tiene la estructura lo cual afecta a los comerciantes y a su mercancía, por lo que la 
secretaría de Gestión Urbana y Obra Pública, realizará las inspecciones necesarias en la zona a fin de recomponer 
las ineficiencias del puente. (Pilar Pérez s/foto 05:56) 
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=46553  
 

 
 

E-CONSULTA 

 Entrega la Comuna apoyos en La Resurrección a afectados por lluvias  
El Ayuntamiento entregó un total de mil 800 metros cuadrados de lámina de aluminio a 70 familias que habitan 
en la Junta Auxiliar La Resurrección, material que permitirá reforzar viviendas que sufrieron afectaciones por las 
lluvias del mes de junio, con lo que se benefició a 350 personas. Javier Sánchez Díaz de Rivera, Secretario de 

Desarrollo Social y Participación Ciudadana (SEDESOM), señaló que estas acciones son una primera etapa de los 
apoyos que entregará la Comuna a poblanos que habitan en esta demarcación, catalogada como zona de atención 
prioritaria por esta dependencia. (e-consulta s/foto 05:58) 
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=12333:entrega-la-comuna-apoyos-en-la-
resurrecci%C3%B3n-a-afectados-por-lluvias&Itemid=332 
 
 
 
 

http://impreso.milenio.com/node/8987711
http://impreso.milenio.com/node/8987716
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=46553
http://e-consulta.com/puebla/index.php
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E-CONSULTA 

 Cesan a 15 policías más por reprobar exámenes de confianza en Puebla 
Una vez que hace más de 15 días, la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal (SSPTM) dio de baja a 
más de 50 elementos por no aprobar los exámenes de control de confianza, el titular de esta dependencia, 
Amadeo Felipe Lara Terrón, aseguró que en los próximos días se estarán cesando a otros 15 uniformados más por 
los mismos motivos. (Diana Jiménez s/foto 05:58) 

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=12335:cesan-a-15-polic%C3%ADas-
m%C3%A1s-por-reprobar-ex%C3%A1menes-de-confianza-en-puebla&Itemid=332 
 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Reciben habitantes de La Resurrección apoyos para reparar sus viviendas 
Con recursos por 350 mil pesos, este día autoridades del Ayuntamiento de Puebla entregaron láminas de cartón 
para 70 familias que suman 350 personas de la junta auxiliar La Resurrección, cuyas casas resultaron afectadas 
por las lluvias del pasado 9 de, principalmente los techos debido a la granizada. Las viviendas dañadas se ubican 
en las calles 20 de Noviembre, Agustín de Iturbide, Miguel Hidalgo, Benito Juárez, 3 de Junio y Adolfo López 

Mateos, y como primera etapa del apoyo se hizo entrega de 20 láminas galvanizadas por familia. (Abraham 
Espinosa) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=135477:reciben-habitantes-de-
la-resurrecci%C3%B3n-apoyos-para-reparar-sus-viviendas&Itemid=534 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Advierte Pablo Montiel que podrían hacer uso de la fuerza pública en San Jerónimo Caleras 
El Secretario de Gobernación municipal, Pablo Montiel Solana asegura que en caso de que los habitantes de la 

Junta auxiliar de San Jerónimo Caleras no se desistan de la toma de la presidencia, se hará uso de la fuerza 
pública para recuperar el inmueble. Además señaló que por ahora los servicios están suspendidos. (Abraham 
Espinosa)  
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=135472:advierte-pablo-montiel-
que-podr%C3%ADan-hacer-uso-de-la-fuerza-p%C3%BAblica-en-san-jer%C3%B3nimo-caleras&Itemid=547 

 

 
 
IMAGEN POBLANA  

 Presentan programa “Estación verano: destino la Tierra” 
El Centro Nacional para la Preservación del Patrimonio Cultural Ferrocarrilero y el Instituto Municipal de Arte y 
Cultura de Puebla se reúnen por cuarto año consecutivo para presentar un programa cultural  de verano, que en 
esta emisión llevará como título ―Estación verano: destino La Tierra‖. La propuesta busca generar entre niños, 
jóvenes y adultos una la reflexión sobre temas como la contaminación, el cambio climático, la extinción de 

especies y la generación desmedida de basura, aspectos que sin duda son una amenaza latente contra el medio 
ambiente. (Redacción s/foto 05:59) 

http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=108045&articulo=Presentan%20programa%20%93Estaci%F3n
%20verano:%20destino%20la%20Tierra%94%3C/B%3E 

 

 
 
RETO DIARIO 

 Inicia Ayuntamiento Primera Etapa de entrega de apoyos a habitantes de La Resurrección 
El Ayuntamiento entregó un total de mil 800 metros cuadrados de lámina de aluminio a 70 familias que habitan 
en la Junta Auxiliar La Resurrección, material que permitirá reforzar viviendas que sufrieron afectaciones por las 
lluvias del mes de junio, con lo que se benefició a 350 personas. (RETO diario c/foto 06:03) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-CAPITAL-titulo&id=20850 
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INFORMACION PUEBLA CIUDAD 
 

 
 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 No sirve el 066: Empresarios Hoteleros 
El presidente de la Asociación de Hoteles y Moteles de Puebla, Gustavo Ponce de León, denunció que el número 
de emergencia 066 ―no sirve‖, puesto que los empresarios de este sector llaman a ese número para pedir auxilio 
y son ignorados. Por ello, explicó que los empresarios hoteleros han tenido que pedir los teléfonos directos del 
personal de la Procuraduría General de Justicia del Estado (PGJ), la Secretaría de Seguridad Pública y a la 

Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal (SSPTM). (Aldo Miguel Martínez c/foto 06:00) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Ciudad-&id=37656 
 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Firma convenio de colaboración el Consejo Ciudadano de Seguridad y Justicia, y Justicia 
Ciudadana 

Con el propósito de emprender acciones conjuntas y programas permanentes de cooperación y apoyo para la 
atención jurídica y psicológica gratuita a víctimas del delito, este día el Consejo Ciudadano de Seguridad y Justicia 
signó importante convenio de colaboración con Justicia Ciudadana. De igual forma, a través de este convenio los 
organismos participantes se comprometen a diseñar y establecer  programas de prevención del delito, promoción 

y divulgación de programas conjuntos.(Redacción c/foto 06:00) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Firma-convenio-de-
colaboracion-el-Consejo-Diudadano-de-Seguridad-y-Justicia,-y-Justicia-Ciudadana-&id=37662 
 

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  
 

 

J a v i e r  L ó p e z  D í a z  

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  8 9 . 3  F M  y  1 0 9 0  A M  

 

 El ayuntamiento de Puebla entrega mil metros de lámina a familias de la Resurrección afectadas por 
Tromba. 

 El Museo del Ferrocarril presenta sus cursos de verano, esperan 6 mil personas.  
 

 

E n r i q u e  M o n t e r o  P o n c e  /  I r m a  S á n c h e z   

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  9 8 . 7  F M  y  1 2 5 0  A M   

 

 El Secretario de Gobernación municipal, Pablo Montiel Solana asegura que en caso de que los 
habitantes de la Junta auxiliar de San Jerónimo Caleras no se desistan de la toma de la presidencia, se 
hará uso de la fuerza pública para recuperar el inmueble. Además señaló que por ahora los servicios 
están suspendidos. 

 

 
ABC NOTICIAS 

F e r n a n d o  A b r a j á n  /  Á n g e l e s  C o n d e  

I n i c i a :  6 : 0 0  /  1 2 8 0  A M  

 
 El ayuntamiento de Puebla amaga con el uso de la fuerza pública en San Jerónimo Caleras, sigue 

tomada la presidencia auxiliar  por inconformes con el edil auxiliar. 
 Entrega el Ayuntamiento de puebla láminas para familias afectadas por lluvias en al Resurrección. 

 

http://www.contraparteinformativa.com/
javascript:envivo()
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I v á n  M e r c a d o  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  9 4 . 9  F M  

 

 16 millones de pesos invertirán los gobiernos estatal y municipal en el programa de rescate de   de 
barrios así lo informo el titular del área Felipe Velásquez   

 

 

J u a n  C a r l o s  V a l e r i o  y  S a n d r a  O r t i z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  A z t e c a  7  

 
 Defraudados de cajas de ahorro también salieron a las calles exigieron a las autoridades y a los 

diputados que atiendan de una vez por todas su pliego petitorio.   
 

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 
 

 
 
EL SOL DE PUEBLA 

 Da gobernador banderazo a obras en Huauchinango   
El gobernador Rafael Moreno Valle Rosas dio el banderazo de arranque a las obras de recuperación del Centro 
Histórico de este municipio por un monto de 30 millones de pesos y anuncio la inversión de mas de 120 millones 
de pesos en una serie de obras carreteras en varios municipios de la entidad. En el zocalote la ciudad, explico que 
las obras para mejorar la imagen urbana del corazón de este municipio de la Sierra Norte serán costeadas a 

partes iguales por el ayuntamiento y la administración estatal, pues se trata de una estrategia de desarrollo 
económico para la localidad, pues con estas se tendrá una nueva fuente de ingresos y un elemento promotor del 

progreso. (Belén Cancino Pág. Municipios) 
 
EL SOL DE PUEBLA 

 Sin impugnaciones, entrega IEE constancias de mayoría   
Al reanudarse la sesión permanente, los consejos municipales del Instituto Electoral del Estado (IEE) realizaron el 
cómputo final de la elección de ayuntamientos de Tlaola, San Jerónimo Tecuanipan e Ixcamilpa de Güero, la cual 
se desarrollo en completa tranquilidad y posteriormente se hizo la entrega de constancias de mayoría sin que 
ningún partido presentara impugnaciones, según reporto el consejo general. (Cirilo Calderón Pág. 2A) 
 

 
 
EL HERALDO 

 Reconoce Ardelio incremento en delincuencia   
Tras reconocer que delitos del fuero común se han multiplicado durante los últimos meses en los municipios 
fronterizos del estado, el secretario de Seguridad publica en la entidad, Ardelio Vargas Fosado, informo que 

funcionarios del gobierno poblano se han reunido con sus pares en estados como Veracruz, Tlaxcala, Hidalgo, 
Morelos y el Estado de México para tratar de pernear los efectos de la delincuencia. (Pablo Santiago Pág. 7A) 
 

EL HERALDO 

 Zafarrancho en Huauchinango, tras acto oficial  
Policías municipales y elementos de la seguridad personal del gobernador, Rafael Moreno Valle Rosas, se 
enfrentaron a un grupo de manifestantes, posterior a un acto protocolario, encabezado por el mandatario poblano 

en el centro de Huauchinango. Alrededor de las 10:00 horas de ayer una hora antes de que arribara Moreno Valle 
al municipio serrano integrantes del Sindicato Mexicano de Electricistas y simpatizantes de Refugio Rivas, exlider 
sindical del Colegio de Bachilleres, así como un grupo de habitantes de Tlaola y Olintla, llegaron al zócalo de 
Huauchinango para exigir una audiencia con el gobernador, sin embargo fueron bloqueados en el acceso por 

medio de vallas. (Pablo Santiago 7ª) 
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SINTESIS 

 Escaparate de la moda y la industria 
Ayer se presentó el regreso de la Exhibición Textil Exintex, la cual cobró relevancia pero fue suspendida en años 
anteriores. El mandatario estatal manifestó su bene-plácito porque los textileros y el gobierno están en sintonía 
pues, dijo, a través de la Exintex Puebla podrá recuperar el lugar que le corresponde y mantendrá una imagen 
positiva en el mundo. (Redacción c/foto 05:06)  
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/99432/Escaparate-de-la-moda-y-la-industria  
 

SINTESIS 

 Combatiré contrabando en sector textil: RMV 
El gobernador Rafael Moreno Valle se comprometió con el sector textil a combatir frontalmente el contrabando 
bronco, así como establecer mecanismos para erradicar el comercio informal, y lo mejor que reiteró que 
mantendrá un frente común para alentar la inversión en Puebla. En el marco del Lanzamiento de la XVIII 
exhibición Internacional Textil, ante la presencia de más de 230 industriales textiles, autoridades municipales, 
líderes empresariales y autoridades federales, el mandatario afirmó que México ha recuperado la competitividad 
frente a otros países como es China e India, por lo que hay que aprovechar las ventajas que hay en país como en 

Puebla. (Irene Díaz c/foto 05:07)   
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/99281/Combatire-contrabando-en-sector-textil-RMV  
 

SINTESIS 

 30 mdp para rescatar imagen de Huauchinango 
Un presupuesto de 30 millones de pesos para el rescate del centro histórico de Huauchinango, destinarán en una 
inversión bipartita, el gobierno del estado de Puebla y el ayuntamiento de aquel lugar. Este proyecto que 

permitirá el embellecimiento de la cuna de la huasteca poblana, dijo Rafael Moreno Valle, gobernador de Puebla, 
permitirá por un lado, brindar mejores condiciones de vida  los lugareños, y por otro, proporcionará además una 

fuente de ingresos y progreso. (Suzana de los Ángeles c/foto 05:08)  
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/99396/30-mdp-para-rescatar-imagen-de-Huauchinango  

 
SINTESIS 

 Secotrade va por más generación de empleo 
Tras indicar que en próximas semanas se inaugurarán dos empresas más en el Parque Industrial Textil, ubicado 
en Huejotzingo, el Secretario de Competitividad, Trabajo y Desarrollo Económico, Pablo Rodríguez Regordosa, dijo 

no sentirse satisfecho por el crecimiento de empleo que registró Puebla en el semestre, por lo que aseguró que irá 
por más al cierre del año. Entrevistado al término del evento de lanzamiento de la XVIII Exhibición Internacional 
Textil, evidenció que los esfuerzos del gobierno del estado y de la iniciativa privada para que se incremente la 
tasa de empleo, han sido poco satisfactorios porque de enero a junio se han generado sólo 10 mil 367 empleos. 
(Irene Díaz c/foto 05:09)  

http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/99433/Secotrade-va-por-mas-generacion-de--empleo  

 

 
 
INTOLERANCIA  

 Otro revés para Pablo Rodríguez 

Expectativas de crecimiento con la atracción de nuevas inversiones, apertura de dos empresas y construcción de 
una subestación de energía eléctrica son los proyectos en puerta que tiene el Consejo Directivo de Ciudad Textil, 
informó su presidente, Jorge García Teruel Rivero. Entrevistado por Intolerancia Diario, el empresario desmintió al 
secretario de Competitividad, Trabajo y Desarrollo Económico (Secotrade), Pablo Rodríguez Regordosa, quien 
afirmó que en Ciudad Textil había problemas de energía eléctrica. (Lucero Hernández c/foto 05:12)  
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=77006  

 
 

http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/99432/Escaparate-de-la-moda-y-la-industria
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/99281/Combatire-contrabando-en-sector-textil-RMV
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/99396/30-mdp-para-rescatar-imagen-de-Huauchinango
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/99433/Secotrade-va-por-mas-generacion-de--empleo
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=77006
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INTOLERANCIA  

 Desisten partidos, no hay denuncia contra Aréchiga 
Al llevarse a cabo el cómputo final de la elección extraordinaria en tres municipios fueron ratificados los 
ganadores, incluso en Tlaola Acción Nacional sumó más votos, mientras que ninguno de los partidos triunfadores 
Revolucionario Institucional, Acción Nacional o Convergencia presentaron alguna denuncia en contra de Guillermo 
Aréchiga. El consejero presidente de Instituto Electoral del Estado (IEE), Jorge Sánchez Morales, dijo que los 

Consejos Municipales llevaron a cabo el cómputo final sin que hubiera problemas para su instalación. (Francisco 
Sánchez c/foto 05:13)   
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=77012  

 
INTOLERANCIA  

 Sin seguridad no hay inversiones 
La seguridad es un tema que privilegian los empresarios al momento de atraer inversiones a un estado, aseveró 
el gobernador Rafael Moreno Valle, al encabezar la presentación de la XVIII Exhibición Internacional Textil 

(Exintex) que organiza la Cámara de la Industria Textil en Puebla (Citex). En este sentido, el Ejecutivo estatal 
destacó la necesidad de revertir la caída del Producto Interno Bruto (PIB) que registró Puebla durante la crisis 
económica de 2009 con una baja de 9 por ciento. (Lucero Hernández c/foto 05:15)  
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=76958  

 

 
 

CAMBIO 

 Simpatizantes de Cuco Rivas desquician la capital  
Una movilización por toda la ciudad de los simpatizantes de Refugio Rivas Corona que desquició a la capital 
poblana, logró su objetivo debido a que habrá una reunión entre el líder del Sindicato Único de Trabajadores del 

Colegio de Bachilleres y el secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, para discutir sobre el 
conflicto sindical en el organismo en el que dos organizaciones más pelean el contrato colectivo.  Ayer, en 
ausencia del líder, y tras una caravana automovilística que desquició la ciudad al provocar un caos vial, la 
Secretaría General de Gobierno recibió a cinco integrantes del Sutcobp, quienes acordaron que hoy se 
determinará la fecha en la que se reunirán Fernando Manzanilla y Refugio Rivas.  (Elvia García s/foto 05:20)  
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/julio/politica/pol-070711-elv-osv-simpatizantes-de-cuco-rivas-
desquician-la-capital.php  
 

CAMBIO 

 Jiménez Merino asume culpa por apoyar a narcoganadero  
El diputado federal del PRI, Alberto Jiménez Merino reconoció que cometió una omisión al no haber investigado al 
narcoganadero Ismael Coronel Sicairos en el momento que le solicitó su apoyo para introducir el proyecto de cría 
de búfalo de agua en la entidad; ante esto aseveró que se hará responsable de lo ocurrido en la Secretaría de 
Desarrollo Rural (SDR) durante los cuatro años en los que estuvo al frente de la dependencia. (Yonabad Cabrera 

s/foto 05:21)   
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/julio/politica/pol-070711-yon-jim-nez-merino-asume-culpa-por-

apoyar-a-narcoganadero.php  
 

CAMBIO 

 RMV es agredido por radicales del SME 
Radicales del Sindicato Mexicano de Electricistas (SME) agredieron a gritos y empujones al gobernador Rafael 
Moreno Valle en Huachinango, luego de que inaugurara las obras para remodelar la Plaza de Armas de ese 
municipio. El mandatario debió ser rescatado por su equipo de seguridad, sin embargo éste y los policías 
municipales se vieron rebasados por los rijosos y provocaron un zafarrancho para exigir que se reactive la planta 

de Luz y Fuerza del Centro y se cancele el proyecto turístico de la presa de Nuevo Necaxa.(Redacción s/foto 
05:22)   
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/julio/politica/pol-070711-sel-rmv-es-agredido-por-radicales-del-
sme.php  
 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=77012
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=76958
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/julio/politica/pol-070711-elv-osv-simpatizantes-de-cuco-rivas-desquician-la-capital.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/julio/politica/pol-070711-elv-osv-simpatizantes-de-cuco-rivas-desquician-la-capital.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/julio/politica/pol-070711-yon-jim-nez-merino-asume-culpa-por-apoyar-a-narcoganadero.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/julio/politica/pol-070711-yon-jim-nez-merino-asume-culpa-por-apoyar-a-narcoganadero.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/julio/politica/pol-070711-sel-rmv-es-agredido-por-radicales-del-sme.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/julio/politica/pol-070711-sel-rmv-es-agredido-por-radicales-del-sme.php


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Jueves 07 de Julio de 2011 
 

 

 

 11 

CAMBIO 

 Es una lástima la alianza RMV-Elba Esther: Meyer 
El politólogo e investigador del Colegio de México, Lorenzo Meyer Cosío, calificó como una lástima que el 
gobernador Rafael Moreno Valle se haya aliado con la lideresa del SNTE, Elba Esther Gordillo Morales, pues señaló 
que La Maestra da su apoyo a cambio de obtener canonjías y siempre pensando en sus intereses.  Al participar en 
el foro ―¿En dónde estamos? el proceso político mexicano‖, organizado por la Benemérita Universidad Autónoma 

de Puebla (BUAP), el también columnista del periódico Reforma, dijo que dicha cercanía debería afectar a Moreno 
Valle, ―pero está tan afectada la sociedad en su conjunto que no lo creo. (Elvia García s/foto 05:23)   
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/julio/politica/pol-070711-elv-es-una-l-stima-la-alianza-rmv-elba-
esther-meyer.php  
 

CAMBIO 

 Moreno Valle se compromete a combatir el comercio informal 
El gobernador Rafael Moreno Valle Rosas se comprometió con el sector textil a combatir el contrabando y el 
comercio informal en la entidad, por lo que señaló que durante su sexenio establecerá mecanismos para erradicar 

este problema y así realizar un frente común para elevar la inversión en Puebla.  En el marco del lanzamiento de 
la XVIII edición de la Exhibición Internacional Textil Exintex, el mandatario destacó que México ha recuperado la 
competitividad frente a otros países como China e India, por lo que exhortó a los líderes empresariales ha 
aprovechar las ventajas que se tienen hoy en día. (Elvia García s/foto 05:24)   
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/julio/politica/pol-070711-elv-moreno-valle-se-compromete-a-
combatir-el-comercio-informal.php  

 
CAMBIO  

 El DIF estatal entrega apoyos a Casa de Ángeles 
El Sistema Estatal DIF en coordinación con el voluntariado de la Secretaría de Seguridad Pública, entregaron 

medicamentos, tanques de oxígeno, artículos de limpieza personal, así como material didáctico a 76 menores que 
habitan en Casa de Ángeles, por lo que Martha Erika Alonso, presidenta del organismo, reconoció el trabajo 
altruista de esta dependencia al sumarse a las labores de asistencia social que se realizan a favor de las personas 
que menos tienen. (Redacción s/foto 05:24)  

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/julio/politica/pol-070711-staff-el-dif-estatal-entrega-apoyos-a-
casa-de-ngeles.php  
 

CAMBIO  

 Acusaciones vs Aréchiga sólo fueron mediáticas 

A pesar de las acusaciones del PRI, PAN, Convergencia y del Verde en contra de Guillermo Aréchiga Santamaría 
por mapachear a favor de Nueva Alianza durante la elección extraordinaria en San Jerónimo Tecuanipan, ningún 
partido ha denunciado al presidente de la Gran Comisión ante el Instituto Electoral del Estado.  Así lo informó el 
consejero presidente del órgano electoral, Jorge Sánchez Morales, quien señaló que todos los señalamientos que 
se hicieron el día de la elección sobre la compra de votos quedaron sólo en los medios de comunicación. (Viridiana 
Lozano s/foto 05:26)   

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/julio/politica/pol-070711-vir-acusaciones-vs-ar-chiga-s-lo-
fueron-medi-ticas.php  
 

CAMBIO  

 Ley de Transparencia, hasta el tercer periodo 

La nueva Ley de Transparencia y Acceso a la Información será relegada hasta el Tercer Periodo Ordinario de 
Sesiones, pues la LVIII Legislatura se enfocará a aprobar la reforma al Congreso, la Reforma Electoral, 90 cuentas 
públicas y en renovar la presidencia de la Comisión de Derechos Humanos, en las tres semanas que le quedan a 
este periodo.  Así lo dio a conocer el coordinador de la fracción parlamentaria del PAN, Mario Riestra Piña, quien a 
través de su cuenta en la red social del Twitter @MarioRiestra dijo: ―La agenda legislativa para el cierre del 2do 
periodo es ambiciosa: CDHE, reforma electoral, reforma al Congreso y dictaminación de 90 cuentas públicas‖. 
(Viridiana Lozano s/foto 05:26)   

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/julio/politica/pol-070711-vir-ley-de-transparencia-hasta-el-
tercer-periodo.php  
 

 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/julio/politica/pol-070711-elv-es-una-l-stima-la-alianza-rmv-elba-esther-meyer.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/julio/politica/pol-070711-elv-es-una-l-stima-la-alianza-rmv-elba-esther-meyer.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/julio/politica/pol-070711-elv-moreno-valle-se-compromete-a-combatir-el-comercio-informal.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/julio/politica/pol-070711-elv-moreno-valle-se-compromete-a-combatir-el-comercio-informal.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/julio/politica/pol-070711-staff-el-dif-estatal-entrega-apoyos-a-casa-de-ngeles.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/julio/politica/pol-070711-staff-el-dif-estatal-entrega-apoyos-a-casa-de-ngeles.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/julio/politica/pol-070711-vir-acusaciones-vs-ar-chiga-s-lo-fueron-medi-ticas.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/julio/politica/pol-070711-vir-acusaciones-vs-ar-chiga-s-lo-fueron-medi-ticas.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/julio/politica/pol-070711-vir-ley-de-transparencia-hasta-el-tercer-periodo.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/julio/politica/pol-070711-vir-ley-de-transparencia-hasta-el-tercer-periodo.php
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CAMBIO  

 Panista bloquea exhorto contra Roberto Grajales 
El Congreso local bloqueó el exhorto a la Secretaría de la Función Pública para que investigara al delegado de la 
SCT, Roberto Grajales Espina, por atender asuntos relacionados con Acción Nacional en horas laborales con el 
pretexto de que ―en esta dependencia no existe una sola queja en contra de funcionario federal, por lo que no les 
consta que haya incurrido en un delito‖.  Hace tres semanas el diputado convergente José Juan Espinosa Torres 
presentó ante el Pleno un punto de acuerdo para evitar que el morenovallista utilizara sus horas laborales para 

declarar sobre la renovación del Consejo Estatal del PAN. (Redacción 05:27)   
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/julio/politica/pol-070711-vir-panista-bloquea-exhorto-contra-
roberto-grajales.php  
 

 

CAMBIO  

 Dirigentes del PRI y PVEM piden la renuncia de Arabian  
Los dirigentes estatales del PRI y del Verde Ecologista, Juan Carlos Lastiri Quirós, así como Juan Carlos Natale 
López respectivamente, exigieron a la panista Myriam Arabian Couttolenc renunciar al servicio público y dedicarse 
de lleno a sus aspiraciones al Senado de la República, luego de que distintas versiones periodísticas han señalado 
que la remoción de Arabian Couttolenc de la Sedeso y su incorporación a la Sedesol, es en aras de su aspiración a 
un escaño en el Senado.  ―Si esta señora quiere ser candidata que se separe y se ponga a hacer política 
partidista, pero desde el gobierno no se puede hacer política partidista, estaremos denunciando cualquier acción 

que vaya contra Derecho, aquel funcionario que use recursos públicos para favorecer un partido político será 
denunciado‖. (Yonabad Cabrera s/foto 05:28)  
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/julio/politica/pol-070711-yon-dirigentes-del-pri-y-pvem-piden-la-
renuncia-de-arabian.php  
 

 

CAMBIO  

 José Juan Espinosa se queda sin argumentos  
El dirigente estatal de Convergencia, José Juan Espinosa Torres, no pudo sostener sus argumentos con respecto a 
que el secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, tenía conocimiento de la relación entre Mario 
Marín Torres y el narcoganadero, Ismael Coronel; mientras que el director de Comunicación Social del gobierno 
del estado, Sergio Ramírez, atajó que no van a permitir percepciones falsas y dejó en claro que no hubo ningún 
acto de presión para que el convergente se retractara en sus acusaciones. Ayer, el también diputado de 

Convergencia y el director de Comunicación Social debatieron en el noticiario de Alejandro Mondragón, luego de 
que en rueda de prensa José Juan Espinosa declarara que informó a Fernando Manzanilla desde la campaña 
electoral del año pasado, sobre los vínculos entre el exgobernador Mario Marín y el narcoganadero Ismael 
Coronel; por lo que a decir de Espinosa Torres, el ahora funcionario estatal respondió: ―En temas de narcotráfico 
no nos vamos a meter‖.  (Yonabad Cabrera s/foto 05:29)  
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/julio/politica/pol-070711-yon-jos-juan-espinosa-se-queda-sin-

argumentos.php  
 

 
 

LA JORNADA DE ORIENTE 

 Defraudados por las financieras exigen al gobierno ser incluidos en el presupuesto de 2012 

Unas 2 mil personas que perdieron su dinero en los fraudes inmobiliarios de las empresas Sitma, Invergroup, 
Comsbra, Inverbien, Caja Popular La Paz y otras se manifestaron en la capital del estado, así como en otros 
municipios de la entidad, para exigir al gobierno del estado que los incluya en el presupuesto del próximo año.  
Reclamaron al gobernador Rafael Moreno Valle que cumpla su promesa de campaña de dar una solución definitiva 
a este problema pero hasta ahora no han sido atendidos por el mandatario o por algún funcionario de primer 
nivel, sólo han sido escuchados por mediadores de la administración poblana.  (Javier Puga c/foto 05:30)   
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/07/07/puebla/eco306.php  

 
 
 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/julio/politica/pol-070711-vir-panista-bloquea-exhorto-contra-roberto-grajales.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/julio/politica/pol-070711-vir-panista-bloquea-exhorto-contra-roberto-grajales.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/julio/politica/pol-070711-yon-dirigentes-del-pri-y-pvem-piden-la-renuncia-de-arabian.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/julio/politica/pol-070711-yon-dirigentes-del-pri-y-pvem-piden-la-renuncia-de-arabian.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/julio/politica/pol-070711-yon-jos-juan-espinosa-se-queda-sin-argumentos.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/julio/politica/pol-070711-yon-jos-juan-espinosa-se-queda-sin-argumentos.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/07/07/puebla/eco306.php
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LA JORNADA DE ORIENTE 

 Advierte RMV que no cederá a presiones, luego de una manifestación del SME 
Tras enfrentar una severa protesta de integrantes del Sindicato Mexicano de Electricistas (SME), del Sindicato 
Único de Trabajadores del Colegio de Bachilleres de Puebla (Sutcobp) y de damnificados de la Sierra Norte de 
Puebla, el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas advirtió que no cederá a presiones ni permitirá que algún grupo 

lo intimide. Ayer en Huauchinango el titular del Poder Ejecutivo quedó atrapado en una trifulca protagonizada por 
integrantes del SME  y su equipo de seguridad personal, cuando los primeros intentaron llegar hasta el 
mandatario para hacerle de frente sus demandas de becas para sus hijos, la reactivación de la planta de Nuevo 
Necaxa y la liberación del líder Miguel Ángel Márquez Ríos (Martín Hernández s/foto 05:31)  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/07/07/puebla/pol103.php  
 

LA JORNADA DE ORIENTE 

 Jiménez Merino reconoce omisión por no investigar a Ismael Coronel Sicairos 
Alberto Jiménez Merino, ex secretario de Desarrollo Rural (SDR) del estado, reconoció que incurrió en una omisión 

al no investigar los antecedentes del presunto narcotraficante Ismael Coronel Sicairos, al momento de autorizarle 
apoyos del gobierno estatal para la cría de búfalos de agua en el sexenio anterior, pero aseguró que se trató de 
un error involuntario.  De paso, el actual diputado federal del PRI deslindó al ex gobernador Mario Marín Torres de 
las actividades que realizó en Puebla dicho empresario, quien actualmente está preso en un penal de Veracruz 
acusado de lavar dinero del cártel de los Beltrán Leyva.  (Mónica Camacho s/foto 05:31)  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/07/07/puebla/pol204.php  

 
LA JORNADA DE ORIENTE 

 PRI carece de elementos para impugnar elecciones: Alarcón 
En una clara contradicción con la presidencia estatal del PRI, el representante de ese partido ante el Consejo 

General del Instituto Electoral del Estado (IEE), José Alarcón Hernández, señaló que no existen elementos 
jurídicos para impugnar las elecciones extraordinarias de San Jerónimo Tecuanipan y Tlaola que ganaron los 

aspirantes del Panal y el PAN, respectivamente. El tricolor tampoco actuaría contra el presidente de la Gran 
Comisión del Congreso local, Guillermo Aréchiga Santamaría, a quien acusó el domingo pasado de repartir 
electrodomésticos y dinero en efectivo en Tecuanipan. (Mónica Camacho c/foto 05:32)  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/07/07/puebla/pol304.php  

 
LA JORNADA DE ORIENTE 

 Diputados del partido tricolor protegen al panista Roberto Grajales 
Los diputados priistas de la Comisión de Gobernación, Justicia y Puntos Constitucionales del Congreso local 
desecharon un punto de acuerdo que exigía a la Secretaría de la Función Pública (SFP) emprender una 
investigación contra el delegado de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT), el panista Roberto 
Grajales Espina, a quien se le acusó de emitir declaraciones partidistas en horario laboral. El coordinador de la 

bancada de Convergencia, José Juan Espinosa Torres, censuró la decisión que tomaron los legisladores del 
tricolor, pues a su parecer prueba que protegen los intereses de Acción Nacional. (Mónica Camacho s/foto 05:33)  

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/07/07/puebla/pol404.php  

 

 
 

MILENIO  

 "Nadie por encima de la ley": RMV  
Entre empujones, golpes y reclamos del Sindicato Mexicano de Electricistas, del Sindicato Único de Trabajadores 
del Colegio de Bachilleres de Puebla (Sutcobp), y demandas de apoyo de los damnificados de Tlaola, el 
gobernador Rafael Moreno Valle puso en marcha el programa de Recuperación de la Imagen Urbana del centro 

deHuauchinango en el que se invertirán 30 millones de pesos. Los extrabajadores de Luz y Fuerza rebasaron a 
elementos de la avanzada y seguridad del gobernador y a la policía municipal de Huauchinango, para entregarle 
un pliego en el que también rechazan que el complejo hidroeléctrico de Necaxa sea convierta exclusivamente en 
un parque turístico. (Leticia Animas c/foto 05:36)  
http://impreso.milenio.com/node/8987830  
 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/07/07/puebla/pol103.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/07/07/puebla/pol204.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/07/07/puebla/pol304.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/07/07/puebla/pol404.php
http://impreso.milenio.com/node/8987830


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Jueves 07 de Julio de 2011 
 

 

 

 14 

MILENIO  

 PGJ abierta a dar información de exfuncionarios marinistas  
Ante el vinculo de ex funcionarios de primer nivel del gobierno marinista con el empresario ganadero, Ismael 
Coronel Sicarios, presunto operador financiero del grupo de narcotraficantes de los Beltrán Leyva, quien realizó 
algunas actividades comerciales en el estado de Puebla, el procurador general de Justicia, Víctor Antonio Carrancá 
Bourget aseguró que están preparados para colaborar en las investigaciones con la Procuraduría General de la 

República (PGR) en el momento en que les sea requerido. Nosotros estamos abiertos a cualquier información que 
la PGR nos requiera ante la extraordinaria colaboración que existe con la dependencia federal‖, acotó el 
funcionario estatal. (Violeta García c/foto 05:37) 
http://impreso.milenio.com/node/8987760  
 

MILENIO  

 Acepta Jiménez Merino omisión por no investigar a Ismael Coronel Sicairos  
Alberto Jiménez Merino, diputado federal priista, y exsectarario de Desarrollo Rural en la administración de Mario 
Marín Torres, vinculado con el operador financiero de los Beltrán Leyva, Ismael Coronel Sicarios detenido en 

Veracruz, reconoció en entrevista para Milenio Diario que incurrió en una omisión al no investigar los 
antecedentes del empresario y por ello, se dijo abierto a enfrentar su responsabilidad con fuero o sin él. ―Incurrí 
en una omisión de no investigar, de no saber con quién se juntan las personas. Asumo la responsabilidad como 
secretario de Desarrollo Rural, de todo lo que haya pasado en estos cuatro años cuando fungí como funcionario de 
la administración de Mario Marín Torres‖, acotó, tras desmarcar al gobernador de cualquier vínculo con Ismael 
Coronel, al subrayar que no ha tenido ningún encuentro con el exmandatario. (Violeta García c/foto 05:38) 
http://impreso.milenio.com/node/8987749   
 

MILENIO  

 Retraso en la Academia de policías, culpa de la SI 
El secretario técnico del Consejo de Seguridad Publica, Mauricio Tornero responsabilizó a la Secretaría de 

Infraestructura (SI) y a la Secretaría de Administración (SA) del nulo avance en la obra del edificio que albergará 
la Academia Nacional de Policía General Ignacio Zaragoza. Mauricio Tornero aseguró que al momento de colocarse 
la primera piedra ya se contaba con el proyecto ejecutivo, y dijo que desconoce la fecha para iniciar la 
construcción del recinto en el predio Los Encinos, el cual pertenece a la reserva ecológica ―Flor del Bosque‖. 
(Guadalupe Gálvez s/foto 05:39) 

http://impreso.milenio.com/node/8987713  
 

 
 
OPINION 

 Secuestran a tres migrantes en los últimos dos meses en Puebla   
En los últimos dos meses se presentaron tres secuestros de paisanos migrantes, declaró el diputado local del PRI, 
Ernesto Leyva Córdoba, quien detalló que los delitos se suscitaron en Piaxtla, Guadalupe Santa Ana y Tehuizingo. 

Entrevistado en las instalaciones del Congreso del Estado, el diputado local mencionó que los delitos ya fueron 
solucionados desde hace unos días; sin embargo, dijo que por miedo, los afectados no quisieron denunciar los 
hechos por temor a que les sucediera algo a sus familiares. (Jesús Lemus s/foto 05:44)  

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=46563  
 
OPINION 

 Concluye el proceso electoral en Puebla, sin denuncias de irregularidades 
Al no darse ninguna denuncia en torno a las elecciones extraordinarias del 3 de julio, el presidente de la Gran 
Comisión en el Congreso del Estado, Guillermo Aréchiga Santamaría, no será sometido a una investigación 
respecto a que coaccionó el voto en el municipio de San Jerónimo Tecuanipan para que ganara el hoy presidente 
municipal. Lo anterior se confirmó, luego que el Instituto Electoral del Estado (IEE), no recibió en estos días, 
ninguna queja por parte de los partidos políticos que postularon a candidatos a presidentes municipales en los 

municipios de Tlaola, Ixcamilpa de Guerrero y San Jerónimo Tecuanipan. (Jesús Lemus s/foto 05:44) 
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=46558  
 

http://impreso.milenio.com/node/8987760
http://impreso.milenio.com/node/8987749
http://impreso.milenio.com/node/8987713
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=46563
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=46558


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Jueves 07 de Julio de 2011 
 

 

 

 15 

OPINION 

 Pide PRI que renuncien aquellos que aspiran a una posición en el 2012   
Aquellos funcionarios públicos que aspiren a un puesto de elección popular para las elecciones de 2012, cuando se 
disputarán diputaciones y senadurías, deben de renunciar a sus encomiendas para dedicarse de lleno a sus 
proyectos políticos, declaró el presidente del Comité Directivo Estatal (CDE) del PRI, Juan Carlos Lastiri Quirós. 
Entrevistado después de terminar un encuentro con diputados federales del PRI, dijo que sin importar los colores 

partidistas, cualquier aspirante que esté interesado en un puesto de elección popular, por ley deberían de 
renunciar a los cargos públicos. (Jesús Lemus s/foto 05:50) 
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=46556  
 

 
 

E-CONSULTA 

 Critica Lorenzo Meyer resultados de la prueba Enlace 
El académico mexicano, Lorenzo Francisco Meyer Cosío, criticó la Evaluación Nacional del Logro Académico en 
Centros Escolares (Enlace) porque sus resultados no se equiparan con los que arroja el Programa Internacional 
para la Evaluación de Estudiantes (PISA). Asimismo, Meyer Cosío destacó que PISA evalúa el nivel crítico de los 
estudiantes, lo que contrasta con Enlace que no toma en cuenta esta variable. (Jaime Zambrano s/foto 05:58) 
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=12327:critica-lorenzo-meyer-resultados-
de-la-prueba-enlace&Itemid=332 

 
E-CONSULTA 

 Pacta Consejo Ciudadano de Seguridad apoyo a víctimas del delito 

Con el fin de continuar brindando el apoyo jurídico y psicológico a las personas que han sido víctimas de algún 
delito, las organizaciones civiles Justicia Ciudadana y el Consejo Ciudadano de Seguridad y Justicia signaron un 

convenio de colaboración. El principal objetivo del acuerdo es fomentar la cultura de la denuncia en los 
ciudadanos. Sin embargo, el Consejo Ciudadano tendrá que aportar a Justicia Ciudadana todas las quejas 
recibidas, para que esta última acompañe a las víctimas a presentar su querella ante el Ministerio Público y 
posteriormente les proporcione la atención psicológica. (Diana Jiménez s/foto 05:58) 

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=12329:pacta-consejo-ciudadano-de-
seguridad-apoyo-a-v%C3%ADctimas-del-delito&Itemid=332 
 

E-CONSULTA 

 Firman convenio de colaboración la BUAP y el Conla 
La Benemérita Universidad Autónoma de Puebla y la Federación Nacional de Colegios de Licenciados en 
Administración (CONLA), firmaron un convenio general de colaboración académica, científica y cultural. El acuerdo 
fue signado por el rector Enrique Agüera Ibáñez, David Villanueva Lomelí, presidente del CONLA y Jorge David 
Cortés Moreno, en su carácter de Vicepresidente de Relación con Instituciones de Educación Superior de dicho 
organismo, en el Aula Virtual del Complejo Cultural Universitario (CCU).  (e-consulta s/foto 05:58)   
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=12331:firman-convenio-de-

colaboraci%C3%B3n-la-buap-y-el-conla&Itemid=332 
 

E-CONSULTA 

 Reitera Tornero que no hubo pérdida de información en el C-3 por lluvias  
El secretario ejecutivo del Consejo Estatal de Seguridad Pública (CESP), Mauricio Tornero Salinas, negó que se 
haya perdido información correspondiente a los exámenes de control de confianza que hicieron los policías, luego 
que el pasado jueves la lluvia afectó las computadoras del Centro de Control y Confianza (C-3). De acuerdo con 
fuentes extraoficiales y personal de la Secretaría de Seguridad Pública Estatal (SSP), el secretario técnico del 
Consejo Estatal de Seguridad Pública (CESP), Mauricio Tornero Salinas, se comunicó al día siguiente del aguacero 
para notificar a los mandos de la SSP que el agua había dañado los polígrafos y por ende la información allí 

contenida. (Diana Jiménez s/foto 05:58) 
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=12334:reitera-tornero-que-no-hubo-
p%C3%A9rdida-de-informaci%C3%B3n-en-el-c-3-por-lluvias&Itemid=332 
 
 

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=46556
http://e-consulta.com/puebla/index.php
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E-CONSULTA 

 La Condusef y El Colegio de Puebla firman convenio de colaboración 
A fin de unir esfuerzos para contribuir a la formación de una mejor cultura financiera, la Condusef, representada 
por el delegado estatal Bernardo Arrubarrena García y El Colegio de Puebla a cargo de Miguel Ángel Pérez 
Maldonado estrechan relaciones académicas en las áreas de las ciencias económico-administrativas. Tanto el 
Colpue como la Condusef comparten la misma preocupación porque la cultura financiera sea difundida y conocida 

en un sector más amplio de la población. (e-consulta s/foto 05:58) 
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=12336:la-condusef-y-el-colegio-de-
puebla-firman-convenio-de-colaboraci%C3%B3n&Itemid=332 
 

 
 
PERIODICO DIGITAL 

 Ratifica IEE los resultados del PREP en Tecuanipan, Ixcamilpa y Tlaola 

Terminó el cómputo oficial de las tres elecciones extraordinarias que se llevaron a cabo el domingo en San 
Jerónimo Tecuanipan, Ixcamilpa de Guerrero y Tlaola, donde no hubo cambio en los resultados y se reafirmaron 
los triunfos del Panal, Alianza Puebla Unida y PAN, respectivamente. El cómputo, tal como lo establece el código 
electoral, se llevó a cabo en las cabeceras municipales, solo en San Jerónimo Tecuanipan se presentaron dos 
incidentes menores de un grupo de ciudadanos que exigieron la apertura de paquetes electorales para ratificar el 
número de votos y la diferencia fue de un solo voto que no cambió el resultado. (Pilar Bravo) 

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=135480:ratifica-iee-los-
resultados-del-prep-en-tecuanipan-ixcamilpa-y-tlaola&Itemid=552 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Solamente la mitad de los 50 mil aspirantes lograrán un lugar en la BUAP, reconoce Agüera 

El rector de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP), Enrique Agüera Ibáñez, calculó que serán  
cerca de 50 mil los jóvenes que se inscribieron y presentarán el examen de admisión de este año y reiteró que 
solamente el 50% de los aspirantes lograrán un lugar en la máxima casa de estudios. Destacó que el clima de 
estabilidad, la garantía de calidad educativa, los reconocimientos y logros de la institución son elementos que 

corroboran la confianza de los estudiantes para continuar su educación en la BUAP. (Verónica Aburto) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=135479:solamente-la-mitad-de-
los-50-mil-aspirantes-lograr%C3%A1n-un-lugar-en-la-buap-reconoce-ag%C3%BCera&Itemid=539 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Establece BUAP alianza  

―Todas las alianzas deben ser bienvenidas para construir a favor de Puebla‖, manifestó el rector de la Benemérita 
Universidad Autónoma de Puebla (BUAP), Enrique Agüera Ibañez, al firmar un convenio de colaboración con la 
Federación Nacional de Colegios de Licenciados en Administración. El rector destacó que la firma de este convenio 
es ―una alianza más, una de las mucha que deben darse en Puebla, para construir un estado y país mejor‖, 
subrayando que los esfuerzos en solitario son mucho más difíciles de consolidar, por lo que la unión y las alianzas 

estratégicas son primordiales. (Verónica Aburto) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=135478:establece-buap-alianza-

con-la-federaci%C3%B3n-nacional-de-colegios-de-licenciados-en-administraci%C3%B3n&Itemid=539 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Obras del gobierno, sólo para empresarios poblanos cumplidos: Gali Fayad 
En los próximos meses el gobierno del estado arrancará grandes obras viales en las que los empresarios poblanos 
tendrán la posibilidad de participar, siempre y cuando se interesen y se agrupen para garantizar el cumplimiento 
de la obra en tiempo y forma, señaló el secretario de Infraestructura, Antonio Gali Fayad. Durante la sesión de 
mensual de los socios del Consejo de Organismos Empresariales (COE), el funcionario estatal les explicó que los 

proyectos de infraestructura que está impulsando la actual administración comenzarán en un plazo no mayor a un 
año. (Julio César Morales) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=135471:obras-del-gobierno-
s%C3%B3lo-para-empresarios-poblanos-cumplidos-gali-fayad&Itemid=534 
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PERIODICO DIGITAL 

 Más de nueve mil profesores se han inscrito al examen de oposición en busca de una plaza  
Hasta el último corte oficial de la Secretaría de Educación Pública (SEP), 9 mil 288 profesores se habían inscrito 
para presentar el examen de oposición y obtener alguna de las mil 873 plazas disponibles para el sistema 
educativo poblano. Aunque de manera oficial el calendario de registro marca que este miércoles 6 de julio es el 
último día para que los aspirantes presenten la documentación, el jueves y viernes se atenderá a los rezagados, 

es decir, aquellos a quienes faltó presentar algún documento o no llegaron a tiempo en la fecha que correspondía 
dependiendo del nivel o sistema a que buscan ingresar. (Verónica Aburto) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=135481:m%C3%A1s-de-nueve-
mil-profesores-se-han-inscrito-al-examen-de-oposici%C3%B3n-en-busca-de-una-plaza&Itemid=534 
 

 
 
IMAGEN POBLANA  

 Desecha SCJN recurso contra convocatoria a Tianguis Turístico 
La Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) desechó la controversia constitucional que promovía el 
municipio de Acapulco en contra de la convocatoria del Ejecutivo federal a las entidades de la República para 
celebrar el Tianguis Turístico 2012. Por mayoría, la Primera Sala del Alto Tribunal admitió el recurso de 

reclamación que presentó el presidente Felipe Calderón contra la suspensión que otorgó hace una semana la 
ministra Olga Sánchez Cordero para interrumpir dicha convocatoria. (Redacción s/foto 05:59) 
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=108051&articulo=Desecha%20SCJN%20recurso%20contra%20
convocatoria%20a%20Tianguis%20Tur%EDstico 
 
IMAGEN POBLANA  

 Voluntariado de SSP entrega medicinas a Casa de Ángeles 

Con la entrega de medicamentos, tanques de oxígeno, artículos de limpieza personal, así como material didáctico 
para los 76 menores que viven en Casa de Ángeles, la Presidenta del Patronato del Sistema Estatal DIF, Martha 

Erika Alonso de Moreno Valle, reconoció el trabajo altruista del voluntariado de la Secretaría de Seguridad Pública 
al sumarse a las labores de asistencia social que se realizan a favor de las personas que menos tienen. (Redacción 
s/foto 05:59) 
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=108052&articulo=Voluntariado%20de%20SSP%20entrega%20
medicinas%20a%20Casa%20de%20%C1ngeles 
 
IMAGEN POBLANA  

 Presentan programa “Estación verano: destino la Tierra” 
El Centro Nacional para la Preservación del Patrimonio Cultural Ferrocarrilero y el Instituto Municipal de Arte y 
Cultura de Puebla se reúnen por cuarto año consecutivo para presentar un programa cultural  de verano, que en 

esta emisión llevará como título ―Estación verano: destino La Tierra‖. La propuesta busca generar entre niños, 
jóvenes y adultos una la reflexión sobre temas como la contaminación, el cambio climático, la extinción de 

especies y la generación desmedida de basura, aspectos que sin duda son una amenaza latente contra el medio 
ambiente. (Redacción s/foto 05:59) 
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=108045&articulo=Presentan%20programa%20%93Estaci%F3n
%20verano:%20destino%20la%20Tierra%94%3C/B%3E 

 

 
 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Puebla volverá a ser punta de lanza en la industria textil 
La industria textil volverá a impulsar el desarrollo de Puebla. Los empresarios del sector deben aprovechar el 
reposicionamiento de la industria nacional en el plano global, para tomar una mayor participación en el mercado, 
declaró el Gobernador Rafael Moreno Valle al encabezar el lanzamiento de la XVIII Exhibición Internacional Textil 

(Exintex), que se desarrollará del 13 al 16 de marzo de 2012. (Redacción c/foto 06:00) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Gobierno-&id=37660 

 

http://www.contraparteinformativa.com/
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CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 BUAP se suma a la „batalla‟ por la calidad de universidades 
El rector de la BUAP) Enrique Agüera, afirmó que como  institución  acreditada  al 100 por ciento, se sumará  para 
―dar la  batalla‖  en el tema de la calidad, al tiempo de señalar  que avala las acciones del gobierno  estatal 
encaminadas a mejorar la calidad de las instituciones. Dejó en claro que no es correcto que  al iniciar el próximo 
ciclo escolar  miles de jóvenes estudien en universidades que no ofrecen la calidad necesaria, pues los más de 20 

mil  aspirantes que no logren entrar a la máxima casa de estudios poblana, buscarán otras opciones, en la 
mayoría de los casos  en  instituciones consideradas como ―patito‖.  (Trinidad González c/foto 06:00) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Polic%EDa-&id=37658 
 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Firma convenio de colaboración el Consejo Diudadano de Seguridad y Justicia, y Justicia 
Ciudadana 

Con el propósito de emprender acciones conjuntas y programas permanentes de cooperación y apoyo para la 
atención jurídica y psicológica gratuita a víctimas del delito, este día el Consejo Ciudadano de Seguridad y Justicia 
signó importante convenio de colaboración con Justicia Ciudadana. De igual forma, a través de este convenio los 

organismos participantes se comprometen a diseñar y establecer  programas de prevención del delito, promoción 
y divulgación de programas conjuntos.(Redacción c/foto 06:00) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Firma-convenio-de-
colaboracion-el-Consejo-Diudadano-de-Seguridad-y-Justicia,-y-Justicia-Ciudadana-&id=37662 
 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Piden padres que no haya graduaciones 
Padres de familia prefieren que no haya graduaciones en las escuelas, porque refieren que las celebraciones 
representan para ellos un desembolso mínimo de mil 800 pesos y hasta de 3 mil 200 por hijo. De acuerdo a 

integrantes de la Asociación de Padres de Familia, la situación se acentúa en las comunidades rurales de la 
periferia de la entidad, así como en las colonias populares de la zona urbana, ya que hay directivos que obligan a 
los padres de familia a pedir cooperaciones para las fiestas de graduación, pero no denuncian los mentores por las 
amenazas de los maestros de que no inscribirán a sus hijos en el siguiente periodo escolar. (Valeria Baldo Cruz 
c/foto 06:00) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Piden-padres-que-no-haya-
graduaciones&id=37659 
 

 
 

PUEBLA ONLINE 

 RMV anuncia inversión de 130 mdp para Huauchinango  
Los trabajos para recuperar la imagen urbana del centro histórico en Huauchinango tendrán una inversión de 30 
millones de pesos, anunció el gobernador Rafael Moreno Valle al presidir el banderazo de inicio a las actividades 
en dicho municipio. Durante su discurso, el mandatario aseguró que Huauchinango saldrá del olvido en que le 

tenía la administración anterior y dio a conocer las siguientes inversiones en vías carreteras: 25.8 millones de 
pesos para la modernización y ampliación de 8.53km en el camino de Nextlacatepetl a San Agustín. (Alina Silva 
c/foto 06:02)   
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=14833:rmv-anuncia-inversión-de-
130-mdp-para-huauchinango&Itemid=126  

 
PUEBLA ONLINE 

 Damnificados por lluvias en Tlaola denuncian falta de apoyo  
Cerca de 300 damnificados provenientes de la comunidad de Cuamila denunciaron la falta de apoyo ante el 
gobernador Rafael Moreno Valle, durante su gira por Huauchinango para dar inicio a los trabajos de recuperación 
de la imagen urbana del municipio. Los afectados por la tormenta tropical Arlene reclamaron que autoridades 
estatales les han negado cobijas, colchonetas y despensas argumentando que  ya están etiquetadas a nombre del 
edil auxiliar de Huixtla. (Alina Silva s/foto 06:03)  
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=14838:damnificados-por-lluvias-en-

tlaola-denuncian-falta-de-apoyo&Itemid=126  

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=14833:rmv-anuncia-inversión-de-130-mdp-para-huauchinango&Itemid=126
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=14833:rmv-anuncia-inversión-de-130-mdp-para-huauchinango&Itemid=126
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=14838:damnificados-por-lluvias-en-tlaola-denuncian-falta-de-apoyo&Itemid=126
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=14838:damnificados-por-lluvias-en-tlaola-denuncian-falta-de-apoyo&Itemid=126
http://www.pueblaonline.com.mx/
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RETO DIARIO 

 Sin apoyo e incomunicadas, 350 familias de la sierra azotadas por ''Arlene'' 
Afectadas por las lluvias de la pasada tormenta tropical ―Arlene‖ se mantienen damnificadas unas 350 familias de 
la Sierra Norte de Puebla, las cuales no han recibido ni atención, ni ayuda de autoridades estatales y municipales.  
Arlene dejó, además, por lo menos siete comunidades totalmente incomunicadas en la Sierra Norte.  Al respecto, 
Juvencio Bandala, representante de los afectados, acusó que Protección Civil estatal no se ha acercado a ofrecer y 

entregar ayuda que, aseguró, ya se hizo llegar a la región tales como láminas para las viviendas dañadas, 
cobertores y despensas.  (Hugo Sánchez Izquierdo c/foto 06:03) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-GOBIERNO-titulo&id=20848 

 
RETO DIARIO 

 Recibirá Manzanilla al SUTCOB 
Maestros, padres de familia y simpatizantes del Sindicato Único de Trabajadores del Colegio de Bachilleres 
(SUTCOB), marcharon en automóviles desde la Secretaría de Finanzas y El Gallito, hacia la Secretaría de 
Educación Pública y Casa Aguayo para exigir la toma de nota al líder reelecto, Refugio Rivas Corona, quien 
anunció haber conseguido audiencia para el jueves con el Secretario de general de gobierno, Fernando 

Manzanilla. (Arturo Cravioto c/foto 06:03) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-EDUCACI%D3N-titulo&id=20847 
 
RETO DIARIO 

 Ningún grupo va a intimidar al gobierno, sentencia Moreno Valle 
―Nunca vamos a dejar que ningún  grupo nos intimide para no cumplir con nuestro mandato‖, expresó tajante el 
gobernador Rafael Moreno Valle ante inconformidades de trabajadores de la extinta Compañía de Luz y Fuerza, 

así como maestros y alumnos del  Colegio de Bachilleres. Ante las amenazas de ex trabajadores electricistas por 
―reventar‖ un evento en el zócalo de esta ciudad  serrana, el gobernador sentenció: ―Mi gobierno se ha 

caracterizado por un cumplimiento estricto de la ley‖ añadió. (Hugo Sanchez Izquierdo c/foto 06:03) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-GOBIERNO-titulo&id=20846 
 
RETO DIARIO 

 Puebla volverá a ser punta de lanza en la industria textil 
La industria textil volverá a impulsar el desarrollo de Puebla. Los empresarios del sector deben aprovechar el 
reposicionamiento de la industria nacional en el plano global, para tomar una mayor participación en el mercado, 
declaró el Gobernador Rafael Moreno Valle al encabezar el lanzamiento de la XVIII Exhibición Internacional Textil 
(Exintex), que se desarrollará del 13 al 16 de marzo de 2012. Agregó que la seguridad de Puebla y su cercanía 

con el mayor mercado de América Latina (el Distrito Federal) y con el Puerto de Veracruz, son ventajas que se 
deben aprovechar en la industria textil para devolverle a la entidad el lugar que le corresponde en el plano 
nacional. (RETO diario c/foto 06:03) 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-GOBIERNO-titulo&id=20845 
 

 
 
CINCO RADIO 

 Combate al Contrabando Ofrece RMV a Empresarios 
Refrenda el gobernador del Estado, Rafael Moreno Valle Rosas, su compromiso con el sector textil al ofrecer que 
durante su administración se combatirá frontalmente el contrabando, y se establecerán mecanismos para 

erradicar el comercio informal, asimismo alentara la inversión en Puebla. Esto en el marco del Lanzamiento de la 
XVIII exhibición Internacional Textil ―Exintex‖, ante la presencia de más de 230 industriales textiles, autoridades 
municipales, líderes empresariales y autoridades federales, el mandatario afirmó que México ha recuperado la 
competitividad frente a otros países como es China e India, por lo que hay que aprovechar las ventajas que hay 
en país como en Puebla. (Armando Ramírez c/foto 06:05)  
http://www.cincoradio.com.mx/noticia/encabeza-rmv-presentacion-de-la-exintex/  
 

http://www.cincoradio.com.mx/noticia/encabeza-rmv-presentacion-de-la-exintex/
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INFORMACION NACIONAL  
 

 
 
EL UNIVERSAL  

 Alerta ONU contra ley de seguridad 
Ayer, ante el presidente Felipe Calderón, la alta comisionada de la ONU para Derechos Humanos dijo que las 
violaciones a las garantías individuales cometidas por instancias del gobierno deben ser tratadas en tribunales 
civiles. (Universal) 

http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html  
 

EL UNIVERSAL  

 Pacto con Elba se dio con Fox: FCH 
El presidente Felipe Calderón afirmó que los cargos en el gobierno federal para integrantes del grupo de Elba 
Esther Gordillo obedecen a una negociación del ex presidente Vicente Fox a cambio de reformas estructurales 
como la ley de pensiones del ISSSTE. (Universal) 
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html  
 

EL UNIVERSAL  

 Vacunarán a niñas contra papiloma  
A partir de 2012 la Secretaría de Salud agregará a la Cartilla Nacional de Vacunación la inmunización contra el 

virus del papiloma humano, dirigida a todas las niñas; queda por definir si se aplicará desde los 9 o 12 años de 
edad. (Universal) 
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html  
 

EL UNIVERSAL  

 Reclama Gálvez avalar dictámenes 
La ex candidata al gobierno de Hidalgo, Xóchitl Gálvez, ingresó ayer sin permiso al palco de invitados en el 
Senado para pedir a la Comisión Permanente la aprobación de la reforma política; elementos de seguridad la 
retiraron de la sesión. (Universal) 

http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html  
  

COLUMNAS 
 

 
 

(Contracara/Enrique Núñez) 

 
El que sabe, sabe 

Cada día que pasa las diferencias entre los funcionarios del gabinete morevallista se ensanchan. Para muestra 
un botón: Pablo Rodríguez Regordosa y Fernando Manzanilla Prieto. 
El primero, en su calidad de secretario de Competitividad, Trabajo y Desarrollo Económico no da una; va de 
pifia en pifia y lejos de construir gobierno saca su espíritu panista rijoso. 
Así marcó su relación con uno de los sindicatos más importantes de la entidad: el SITIAVW. El pasado 25 de 

marzo, tras el asalto que se registró en la empresa Volkswagen, Pablito responsabilizó al sindicato del hecho 
porque ―no aceptan que les paguen a través de tarjetas bancarias‖. 
La respuesta por parte del sindicato no se hizo esperar; primero, calificó al titular de Secotrade de ―estúpido, 
pues cada trabajador decide en qué manera recibe su salario‖. 
Segundo, el Sindicato Independiente de Trabajadores de la Industria Automotriz Volkswagen (SITIAVW) rompió 
relaciones con el gobierno del estado, por culpa de las desafortunadas declaraciones del supuesto promotor de 
la inversión en Puebla. 

Ante esta situación, tuvo que entrar al rescate Fernando Manzanilla Prieto, secretario general de Gobierno; él, a 
diferencia de Pablo Rodríguez, mostró su habilidad política para llevar a buen puerto temas tan delicados. 
Así que el miércoles, en Casa Aguayo, Manzanilla logró destrabar este conflicto y restableció las relaciones 

http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html
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entre el SITIAVW y el gobierno. La única condición que puso el sindicato de la Volkswagen es que no querían 
ningún trato con el secretario de Competitividad, Trabajo y Desarrollo Económico; a Pablito lo desconocieron 
como interlocutor válido, todos los asuntos serán tratados en la Secretaría General de Gobierno. 
Así que demostramos que algunos funcionarios del gobierno estatal sólo sirven para descomponer aún más las 

cosas y pocos son los que realmente tienen la capacidad para resolver los asuntos que les atañe a los poblanos. 
Focos rojos 
El descontento social empieza a crecer en el estado. Ayer tres marchas de protesta desquiciaron tanto la capital 
como la gira del gobernador. 
En Huauchinango, un grupo del extinto Sindicato Mexicano de Electricistas se enfrentó con el cuerpo de 
seguridad de Moreno Valle. Las cosas no pasaron de los empujones y de que al gobernador lo subieran 

inmediatamente al helicóptero para sacarlo de ahí, pero es una clara muestra de que los poblanos se están 
hartando de las promesas de cambio que no llegan, o no acaban de aterrizar. 

Las esperanzas creadas en 2010 fueron inmensas, las frustración empieza a manifestarse con marchas, gritos, 
sombrerazos y quema de sombrillas de campaña; ojalá las cosas no lleguen a mayores. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=252 

 

(Ricardo Morales Sánchez/Serpientes y Escaleras) 
 
Degremont, otra piedra en el camino (parte final) 
La empresa francesa tiene sus días contados como prestadora de servicios para el gobierno de Puebla. 
Tal vez sea la próxima semana cuando formalmente el equipo jurídico del gobierno del estado inicie la acción 
para rescindirle el contrato a Degremont, con lo cual la administración morenovallista abrirá un nuevo frente, 
aunque éste si plenamente justificado ante las constantes fallas de la empresa gala, que contó hasta hace poco 

tiempo con la complacencia de personal del Sistema Operador de Agua Potable de Puebla, lo que ya fue 
detectado por su titular Manuel Urquiza. 
El círculo de complicidades al interior de la paraestatal lo complementa otra figura clave: 
Eligio Ramírez Barrales, contador de profesión y gerente de administración y finanzas, encargado de entregar 

puntualmente el cheque de la estimación correspondiente al mes a Degremont. Este personaje es el que da 
indicaciones a su personal de llamar a la empresa e informarles que ―pase por su cheque‖, mismo que se 
genera en su gerencia y es el primero en pagarle cada mes, a lo que Degremont agradece con comidas, 

borracheras y uno que otro regalito para no quedar mal. 
A estos cinco personajes claves de los que hemos hablado en las dos partes, Degremont les paga sus 
―atenciones‖ con comidas, viajes, teléfonos celulares, flores, arcones y sobres de color amarillo. 
Esta es la red que Degremont tejió al interior del SOAPAP para obtener jugosos dividendos por el manejo y 
supuesto saneamiento de las aguas residuales de Puebla. 
Está demás decir que esta red creció y se fortaleció durante la estancia de Eduardo Macip Zúñiga al frente del 

SOAPAP, quien a su vez es socio de Mario Montero Serrano en varios negocios. 
La lucha legal contra la empresa francesa sin lugar a dudas será difícil, pero existen los elementos legales 
suficientes para echar abajo este contrato millonario que no le ha dejado nada a la ciudad. 
La próxima semana, insisto, será clave para el inicio de las acciones legales correspondientes contra la empresa 
francesa. 

Los obstáculos de Blanca 
Si hay una priista feliz por los resultados que obtuvo el PRI en el Estado de México es la expresidenta municipal 

de Puebla, Blanca Alcalá Ruiz, quien cree que esto le puede allanar la ruta al senado de la República. 
Esto es cierto parcialmente, ya que Alcalá es la priista mejor posicionada en la lucha por el Senado, no 
obstante, ahora tendrá que hacer frente a uno de los mayores obstáculos que ha enfrentado en su carrera 
política, al gobernador Rafael Moreno Valle. 
Para nadie es un secreto que el gobernador la tiene en la mira. No le perdona añejas cuentas por saldar desde 
el pasado proceso electoral en donde se dio el distanciamiento entre ambos, pese a que traían acuerdos en 
común; a eso se debe, entre otras cosas, que ningún blanquista hubiera saltado a la administración estatal, 

luego que originalmente había acuerdos de que así fuera. 
La propia Alcalá y su gente le hacen al ―pititoche‖ cuando le quisieron endilgar a Javier López Zavala la 
supuesta campaña en su contra, por el proceso de entrega-recepción de la pasada administración municipal. 
Saben perfectamente que quien esta detrás de los golpes mediáticos en contra de la alcaldesa e impulsando a 
sus detractores no es Zavala, ni el alcalde Eduardo Rivera, sino el inquilino de Casa Puebla, quien además hay 
que reconocer que ve en Blanca a una fuerte amenaza en caso de obtener la senaduría para su proyecto a 

futuro. 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=252
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Néstor Gordillo trabaja el distrito 12 
Quienes ven a Néstor Gordillo como un posible sucesor de Myriam Arabián al frente de la Secretaría de 
Desarrollo Social pueden llevarse una sorpresa. 
Al multicitado subsecretario de la Sedesol se le ha visto muy activo bajando recursos y apoyos en diversos 

puntos del distrito 12 con cabecera en Puebla. 
El funcionario morenovallista realiza ya reuniones con varios vecinos de colonias de este distrito y se dice que 
podría ser una de las cartas fuertes de Nueva Alianza para la elección federal; sí, aunque se enoje Héctor 
Alonso Granados. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=250 

 

(Porque los muertos corren rápido/Alfonso Ponce de León) 
 

Operación armas y drogas 
El punto de contacto es en la ciudad de Tehuacán, en la misma Plaza de Armas. 
Un hombre desconocido llega respondiendo a una llamada de celular, lleva en la memoria el catalogo de armas 
de fuego, de cualquier tipo; desde pistolas Pietro Beretta hasta rifles de asalto, metralletas y cartuchos, y por si 

el cliente no se convence también lleva los precios de drogas, todas por kilo. 
En esa misma reunión se aclara el costo de las armas y las drogas; como se trata de una operación de ―mutua 
confianza‖, una vez que acuerdan el pedido y presentan las cuentas, el dinero es entregado en otro lugar, 
donde el cliente va a recibir solo una contraseña. 
El siguiente punto para recibir ―el pedido‖ es en algún punto de la 46 Poniente, en la zona de autopartes. 
El único requisito para recibir lo comprado es dar clave y todo está listo, en cuestión de minutos aparece el 
pedido y todos se retiran del lugar; fue una operación limpia. 

Se me olvidaba comentarle que en ambas transacciones son policías deshonestos los que vigilan que todo 
transcurra con normalidad. 
Son tiempos violentos. 
Es oficial, El Rodeo fue clausurado 

La tarde del miércoles el dueño del ―antro‖ El Rodeo, ubicado en la 13 Oriente 212 —perdón por decir que era 
en la 9 Oriente—, se encontraba a bordo de su camioneta; estaba molesto y no daba crédito a los sellos que le 
imposibilitaban ingresar a su negocio y que indicaban que la clausura iba en serio. 

Un día antes un grupo de inspectores llegó al lugar y tras un breve diálogo el ―antro‖ no abrió sus puertas; ayer 
fue oficial: lo clausuraron. 
Fue el segundo día de tranquilidad para los vecinos. 
Una mujer que constató que los sellos eran oficiales, recordó cuando dos de sus hijas fueron perseguidas hasta 
su domicilio y golpeadas por clientes del ―antro‖, de la porra del Puebla, quienes salieron del Rodeo eufóricos y 
no sabían con quien desquitarse. 

Nadie sabe cuánto tiempo permanecerá el ―antro‖ con las puertas cerradas, los vecinos estarían gustosos de 
que el presidente municipal de Puebla llegara a visitarlos y les preguntara que les había parecido la clausura, la 
respuesta es que pedirían que esta fuera definitiva, que le pidan al dueño que traslade su negocio a otra parte. 
La vecindad donde se ubica El Rodeo forma parte de muchas casas que por su antigüedad y por las recientes 
lluvias sería un riesgo que siguiera funcionando; Protección Civil lo puede comprobar. 

De hecho, cuando inició El Rodeo, en esa vecindad había muchas familias que a base de intimidaciones fueron 
obligada a salir, luego el negocio de ―giros negros‖ se extendió. 

Lo demás ya lo sabe el lector. 
La pregunta es ¿qué tiempo permanecerá cerrado el ―antro‖? 
 El correo de los muertos 
Formal prisión a médico por negligencia 
“Auto de formal prisión para el Dr. Alfonso Pedraza Aguilera. 
”El proceso penal 149/2010 por lesiones y responsabilidad profesional contra el ortopedista Alfonso Pedraza 
Aguilera ha empezado a tomar un camino apegado a derecho, negado durante los cinco años desde que mi 

denuncia penal y/o querella fue presentada. 
”Actualmente, luego de haberse librado la orden de aprensión contra el Ortopedista que me incapacitó de por 
vida, el Juez Primero de lo Penal en Puebla ha dictado auto de formal prisión contra el Dr. Alfonso Pedraza 
Aguilera, responsable de las secuelas que en mi humanidad dejó su falta de previsibilidad medica. 
”El juicio se llevará a cabo en el Juzgado Penal Número uno de Puebla, la razón permitirá conocer la verdad 
historia de una negligencia médica protegida por la administración anterior mediante desaseos judiciales, 

tráfico de influencia y omisiones generalizadas. 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=250
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”El Dr. Pedraza Aguilera, de lo único que puede enorgullecerse es de que gracias a su negligente actuar como 
médico, se formará la Asociación de víctimas de negligencia médica e impunidad judicial. 
”Ya Cesamed Puebla dio su Dictamen Médico Pericial a petición de autoridad, ratificación y ampliación del 
mismo, se sometió a interrogatorio a los asesores de Cesamed por el presunto culpable y por el propio 

Ministerio Publico y el medico legista clasificó las lesiones, lo que originó, por segunda ocasión su consignación 
ante el Juzgado Primero de lo Penal, quien encontró bases para dictar el auto de formal prisión contra quien se 
alejó de la Lex Artis de la medicina en 2006, en prejuicio de mi salud. 
“Gustavo Adolfo Vargas González.” 
Hasta aquí la carta. 
Nos vemos cuando nos veamos. 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=251 

 

 
 

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda) 
 
Condenar la violencia y la desestabilización 
Por supuesto que es grave, gravísimo, la agresión verbal y física que enfrentó ayer el gobernador Moreno 
Valle: el recurso a la violencia siempre debe ser censurado en cualquier sociedad democrática. Y más grave 

aún que la agresión tenga como origen conflictos que nada tienen que ver con Puebla y tampoco con 
decisiones de gobierno morenovallista. Pero la mano oscura de la desestabilización se cierne sobre Puebla. 
Legítima o no la lucha de los miembros del Sindicato Mexicano de Electricistas, se trata de radicales que han 
ejercido sus actos de intimidación sobre gobernantes, candidatos y periodistas. Su amo tiene nombre y 
apellido: Andrés Manuel López Obrador, el líder de la izquierda supuestamente progresista que únicamente 
termina siendo revoltosa. El tabasqueño diseña un guión que le sea favorable para su causa electoral en el 
2012: el país es un caos social y sólo él puede salvarnos. Poco importa que entre las patas se lleve a 

Puebla, una de las pocas entidades federativas que goza de relativa estabilidad política y económica. Lo 
sucedido ayer en Huauchinango merece una condena expresa de los actores políticos, económicos e 
ideológicos de Puebla: consentir la violencia de unos cuantos es abrir la puerta a la anarquía. 
Rafael Moreno Valle ha sido insistente en su proyecto reformista: quiere cambiar a Puebla, lo cual significa 
una revolución en los valores tradicionales que manejamos, pero también atacar parcelas de corrupción y 
prebendas corporativas. Transformar el status quo siempre es un riesgo porque los intereses atacados 

reaccionarán para defenderse. Y es precisamente lo que hacen los beneficiarios de regímenes corruptos 
como el de Mario Marín. Ayer mismo, por ejemplo, los simpatizantes de Refugio Rivas azotaron la capital con su 
marcha y esperaban tenderle una celada al gobernador Moreno Valle en su visita a Huauchinango. El retiro de 
los mototaxis en varios municipios se ve como una situación riesgosa. Antorcha Campesina afila las garras 
para cuando les nieguen su chantajista pliego petitorio. Los medios de comunicación que se enriquecieron 
gracias al exgobernador esperan la oportunidad de cobrar venganza. Y contra esa burbuja de intereses debe 
luchar Moreno Valle si en verdad quiere cambiar a Puebla. ¿O creían que no iba a haber costos? ¿Que los 

corruptos iban a doblar fácilmente las manos e iban abandonar sus parcelas de poder? 
En su lucha, sin embargo, el gobernador poblano ha encontrado un enemigo inesperado: el grupo de 

talibanes encabezado por López Obrador y a quien secundan personajes de tercera categoría como Mario di 
Constanzo y el senador Ricardo Monreal, artífices de la desestabilización incrustados en el Congreso de la 
Unión. El embajador de sus intereses se llama José Juan Espinosa, a quien su efervescencia opositora depende 
de qué tanto toquen sus propias prebendas. Entre todos tratan de inventar un conflicto social que no existe 
en Puebla, pero son capaces de generar nota a través de 30 radicales, como los que agredieron ayer al 

gobernador. 
Luego de conocerse el encontronazo entre la seguridad del gobernador y los radicales del SME, la primera 
impresión es la que conviene al relato lopezobradorista: el pueblo bueno de los sindicalizados contra los 
ricos malos interpretados por los guaruras de Moreno Valle. Sin embargo, en la perspicaz crónica de 
Selene Ríos puede leerse la auténtica verdad: de la nada, casi como un comando guerrillero, rodearon al 
gobernador poblano y sin mediar provocación se lanzaron el tropel a gritar improperios, groserías y 

lindezas, así como a empujar y patear a los elementos de seguridad que protegían al gobernador en su salida. 
¿Que traen López Obrador, Di Constanzo y Monreal contra Moreno Valle? Nadie lo sabe, pero las evidencias 
están en el ataque en diversos frentes. Di Constanzo promovió un punto de acuerdo en la Cámara de Diputados 
que no procedió, y el exgobernador de Zacatecas un exhorto en el Senado para defender al indefendible 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=251
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Cuco Rivas. La estrategia es clara: desestabilización. Por ello tratan de unir a los intereses tocados por el 
morenovallismo: mototaxis, Cobaep, medios de comunicación. Que nadie se asuste: es el preámbulo del 
2012 imaginado por López Obrador. Construir un escenario de violencia y caos creado supuestamente por 
la mafia que le robó la Presidencia, para que sólo el Mesías Tropical pueda salvarnos. 

La violencia, sin embargo, genera más violencia y toda es condenable. Inaceptable en términos democráticos. 
Se trata de una minoría que opera con radicales y espera un caldo de cultivo para ganar unos miembros 
más. Se quedarán solos, porque el PRI, con perspectivas de recuperar Los Pinos, no va a entrarle al juego. Y 
además, en la administración estatal, todavía no juegan sus cartas. 
**** El sucesor de Myriam Arabian. Ayer le contábamos lo improbable del regreso de Luis Banck. Así que 
anote desde hoy a Néstor Gordillo como el más viable sucesor de Myriam Arabian tan pronto se haga el 

anuncio oficial de su marcha a la delegación federal. Gordillo es uno de los operadores más leales del 
gobernador, a quien acompañó en las peores horas, por lo que tiene su confianza absoluta. Y ya se sabe 

que Moreno Valle paga bien las lealtades. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2011/julio/colum-tiempos-070711.php 

 

(Poder y política/Manuel Cuadras) 

 
El caso Elba Esther Gordillo 
Algo raro sucede en torno a la mítica figura de Elba Esther Gordillo. No es ―normal‖ lo que está sucediendo (ni 
lo que ha venido sucediendo). No es ―normal‖ que la Maestra se haya alejado casi medio año de la escena 
pública y reaparezca con la espada desenvainada. No es ―normal‖ que hace un mes hayan destituido al que –
durante muchos años- fue su mano derecha, su segundo a bordo (Rafael Ochoa Guzmán). Tampoco es 
―normal‖ que de pronto, de la nada, sin motivo aparente, salga a linchar a uno de sus ahijados (Miguel Ángel 

Yunes). 
Lo que si ya es ―normal‖ en su comportamiento, es que tenga acuerdos políticos con todos: PAN, PRI, PRD, 
PVEM, etc. Lo mismo se la jugó con Calderón en la pasada elección presidencial, que lo mismo hace acuerdos 
con Peña Nieto para el 2012. Lo mismo hace alianzas con el PAN que con el PRI en las elecciones locales. 

Por un lado coquetea con Peña, pero por otro también tienta a Ebrard con la posibilidad de hacerlo candidato 
por su Partido. Por un lado aprieta al Presidente Calderón en temas educativos, pero por otro lado apoya la 
campaña de su herma en Michoacán.  

¿Quién entiende a la Maestra? Pero sobre todo, ¿qué la hace tan popular?, ¿en qué radica su fuerza?, ¿qué la 
hace tan poderosa?, ¿porqué tantos buscan su cobijo y protección? Lo mismo candidatos presidenciales, que 
diputados, gobernadores, senadores, aspirantes, suspirantes, en fin, todos quieren acercarse a la Maestra. 
Por principio de cuentas habría que decir que Elba Esther Gordillo tiene mucho dinero (y eso de entrada la hace 
un blanco atractivo para los que buscan un cargo de elección popular). Segundo, la Maestra tiene un ejército 
territorial conformado por casi dos millones de maestros a lo largo y ancho de todo el país (estructura nada 

despreciable para cualquier candidato o Partido Político). Y tercero, la Maestra no tiene dueño, no le debe 
nada a nadie, a quien se la debía, hace mucho tiempo que dejó de existir: el PRI-gobierno-hegemónico, 
por lo tanto, la Maestra no le rinde cuentas a nadie, es independiente, sí, i-n-d-e-p-e-n-d-i-e-n-t-e. 
Vale la pena detenernos un poco en éste último punto, en la independencia política de Elba Esther Gordillo. 
Durante muchos años, el SNTE -como muchas otros sindicatos y organizaciones en México- fueron leales al 

sistema, es decir, al PRI (representado en la figura del presidente en turno). El SNTE fue, para decirlo en 
términos de ―El Tigre‖ Azcárraga, un soldado del sistema. 

Con la salida del PRI de Los Pinos en el año 2000, se da un reacomodo de los grupos fácticos de poder en 
México: prensa, narco, gobernadores, y por supuesto el SNTE. Cada uno de los grupos mencionados se 
quitaron la soga presidencial y aprovecharon para ser libres. Sabedores de su amplio poder, dejaron de ser 
leales al sistema para ser explotadores del nuevo sistema Tal fue el caso de Elba Esther Gordillo, que dejó de 
ser una soldado del sistema, para convertirse en General de su propio ejército, a la cual, muchos pequeños 
soldados buscan. 
En fin, todos estos factores hicieron que Elba Esther Gordillo se convirtiera en la mujer más poderosa de 

México. Poderosa sí, pero no invencible. Igual de poderoso fue su antecesor (Carlos Jongitud) y fue 
desarticulado en menos de 24 horas. Claro, eran otros tiempos y otros actores (los priistas si sabían para qué 
era el poder, y sobre todo, sabían cómo usarlo). 
Pero volvamos al inicio de esta columna, algo raro sucede en el comportamiento del SNTE y su poderosa líder. 
Me da la impresión que Calderón por fin ha tomado la decisión de acabar con ese añejo liderazgo, ahora sólo 
falta ejecutarlo. La creación de un sindicato alterno al SNTE (con el reconocimiento legal del gobierno federal), 

aunado al reciente interés por parte del Congreso de la Unión por investigar todo lo que huela a Elba Esther, 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2011/julio/colum-tiempos-070711.php


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Jueves 07 de Julio de 2011 
 

 

 

 25 

son indicios para pensar que la operación para debilitar a Gordillo ha comenzado. 
Elba Esther por su parte, no es tonta, ciega, ni manca. Sabe leer las jugadas y se adelanta a muchas de ellas. 
Por eso la salida de Rafael Ochoa Guzmán, hombre de todas sus confianzas durante años, pero que, cayó en la 
tentación del gobierno federal de jugarle las contras a su ex jefa. Ochoa mordió la manzana de Calderón y Elba 

Esther lo percibió a tiempo. Mismo caso de Miguel Ángel Yunes, hijo político y consentido de Elba Esther, pero 
que quedó resentido por haber perdido la gubernatura de Veracruz por una negociación en la mesa de su 
madrina. Eso irritó a Yunes, se sintió utilizado, Calderón le ofreció la manzana, éste la aceptó. Yunes pactó con 
Calderón traicionar a Gordillo, para ello plenearon una bomba. Yunes saldría a los medios a hablar de las 
corruptelas de la Maestra, pero ¿qué pasó?, que la Maestra nuevamente se adelantó y acuchilló a su hijo antes 
de qué éste cometiera madricidio. 

¿Hasta cuándo podrá resistir Elba Esther Gordillo la operación en su contra montada desde Los Pinos? ¿Qué 
hacer para blindarse? ¿Negociar con Calderón? Demasiado tarde, además sería una muestra de debilidad. 

¿Impulsar a un candidato a la Presidencia de la República con la pura estructura del PANAL? No le alcanza, su 
estructura es fuerte pero insuficiente para ganar (por si sola) la Presidencia de la República. Quedan dos 
opciones: Apoyar a Peña o Ebrard (los únicos con posibilidades reales), la pregunta es ¿cualquiera de los dos 
mantendrán en su posición de privilegio a Elba Esther? ¿Les conviene? Yo creo que no. El futuro de la Maestra 
es incierto. Su reinado está próximo a sucumbir. Y sus ahijados, tendrán que buscarse nuevos padrinos para no 

quedarse en la orfandad.  
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/poderypolitica/2011/julio/colum-poderypolitica-070711.php 

 

(La Manzana/Irma Sánchez) 
 
Para orgullo 

En el reciente partido de beisbol en la Gran Manzana entre los Yankees contra los Meets de Nueva York, de 
pronto en la transmisión —gracias a la señal de televisión— pudimos leer ―Salsa Cholula Hot Sauce‖. 
—Oh, eso es nuestro, es de Puebla. 
Pues sí, los poblanos que pudimos percatarnos del anuncio nos sorprendimos de que un producto de nuestra 

región ya tenga hasta para anunciarse en uno de los estadios más caros de la Unión Americana 
Salsa Cholula Hot Sauce. 
Y si a la empresa que la produce le alcanza para anunciarse en esos espacios deportivos que suelen ser muy 

caros, quiere decir que esta salsa ya está posicionada en el gusto, la preferencia y hasta la necesidad de 
nuestros paisanos que hoy tienen la necesidad de radicar en Nueva York ante la imposibilidad de poder salir 
adelante en sus comunidades de origen con los suyos. 
Tras esta sesuda reflexión vino la pregunta obligada: ¿aquí ya la conocemos, ya la compramos? 
Y la respuesta sin titubear es en el sentido de que no importa si ya la probamos, si la conocemos y si la 
compramos, lo que importa es que es una verdadera hazaña que un producto poblano ya esté legalmente en el 

vecino país, después de pasar por un largo camino que en muchos casos lleva al industrial a desistir de avanzar 
dentro de ese mercado. 
Me informan que Salsa Cholula apenas comienza a conocerse en Puebla, y se vende en establecimientos donde 
se ofrece como especialidad una carta con platillos a base de productos del mar, donde pareciera que el picor 
es la característica que le da el sabor a cada plato. 

¡Qué bueno! Esta salsa se ofrece embotellada y ya la pueden conseguir los mexicanos en Nueva York y 
alrededores. 

¡Qué bueno que se internacionalizan nuestros productos! 
Y ¡qué bueno que esta salsa ya abrió camino para muchos otros productos que los paisanos buscan y que hoy 
será menos difícil exportar!. 
Y ¡qué bueno!, porque representa una oportunidad para afianzar empleos y generar un mayor impacto 
económico en la zona de Cholula donde se produce. 
¿Qué otros productos están en el camino? 
Lo averiguaremos. 

De qué bueno a qué feo 
La verdad ¡qué horror!, lo que sigue en política. 
Tras las elecciones del pasado domingo estaba escrito que se desencadenaría una batalla de lodo y heces 
fecales que ojalá no haga correr sangre. 
Se tratará de una historia que se vivirá en todos los partidos políticos. 
El primer capítulo ya lo desataron ―la maestra y su alumno‖  

Con la bendición obligada de quien dirige el dedo en este país. 
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¿De qué nos enteraremos? 
¿Cómo contestará la maestra? 
¿De qué será capaz? 
La verdad es que en esta guerra entre sucios y cochinos, hay que hacerse al lado porque hasta van a salpicar. 

El morbo está encendido, pero, ¿quién pagará la factura más cara? 
Es la gran interrogante. 
A sentarse en cualquier butaca, de cualquier fila, que esto apenas comienza. 
¿Puebla saldrá limpia? 
Nueva telenovela 
Una vez más uno de los tantos equipos de grabaciones de la influyente empresa Televisa está en Puebla para 

grabar una nueva historia que se llamará Cachito de mi corazón. 
Se trata de una historia que surge en torno a un billete de lotería premiado, pero lo importante para Puebla es 

que nuevamente es elegida para locaciones que ya comenzaron en el zócalo (claro, con cierre total del tránsito) 
y otros puntos para los que se convocó para elegir extras que están felices por su participación aunque sea de 
unos cuantos segundos. 
El asunto es que, a lo largo de la telenovela, está el compromiso de que se hará referencia permanente sobre 
nuestra hermosísima ciudad. 

Súper proyecto 
La verdad es de que la visión del rector de la BUAP, Enrique Agüera, de construir en un tiempo récord y con 
los mejores acabados un lugar como el Complejo Cultural Universitario, le ha traído otra proyección a nuestra 
ciudad que hoy dispone de los suficientes y adecuados espacios para celebrar simultáneamente diversas 
reuniones, congresos, convenciones, conferencias, seminarios, conciertos, en fin. 
Lista y en marcha la obra el siguiente paso ha sido el de cuidar con esmero el mantenimiento del inmueble en 
todos sus espacios. 

Esto ha permitido dignidad, calidad y proyección al recinto, sobre el que ahora se anuncia un proyecto para 
enriquecer su oferta gastronómica con nuevos restaurantes de comida internacional para que congresistas y 

toda la gente que acude al sitio, tengan una oferta variada de comida que, desde luego, ya cuenta con la del 
tipo ―rápido‖ que además de resolver fácilmente la compra de alimentos, resulta necesaria para un 
determinado poder adquisitivo. 
¡Bien por Puebla! 

Ahora a competir a lo grande con el Centro de Convenciones William Jenkins que también mantiene ocupación 
casi total con actividades de poca y mucha asistencia, para lo cual hay salones y auditorios según el caso. 
El santuario 
Por cierto que, a propósito de grandes obras, sin descanso continúan los trabajos del ambicioso proyecto de dar 
a Puebla y a los poblanos un santuario Guadalupano amplio y digno, según el proyecto de un grupo de 
poblanos encabezados por el arzobispo don Víctor Sánchez Espinosa. 
La meta no es fácil de alcanzar, pero se tiene la seguridad de que con todo y crisis el santuario quedará listo 

para albergar a los miles de guadalupanos que permanentemente acuden ante la morenita, principalmente 
cada día 12 de mes y, desde luego, el 12 de diciembre para homenajear a la patrona. 
El Comité Financiero está encabezado por Coral Castillo de Cañedo que se comprometió voluntariamente a 
lograr que se ponga la última piedra del santuario que tendrá áreas de hospedaje para los peregrinos, tiendas 

de artesanías, alimentos, y servicios complementarios. 
Los personajes 
Mientras Marcia Maritza Bullen Navarro lo prepara todo para entregar la residencia de la Comisión de 

Derechos Humanos de Puebla, en la institución se trabaja arduamente como el primer día de su gestión, con 
todo y las limitaciones de un espacio físico adecuado y las necesidades presupuestarias para trabajar con más 
desahogo e instalar delegaciones en el interior del estado para dar atención por igual a quienes viven en la 
capital de la entidad, quienes están en el interior y que merecen la misma calidad de atención. 
Para la Comisión todo parece indicar que está listo el proceso de elección del nuevo presidente que tiene que 
pasar por el Congreso del estado para que sea votado por los diputados luego de un proceso democrático de 

elección que obliga a hacer comparecer a los aspirantes que se registren para contender. 
La moneda está en el aire y será la capacidad y conocimiento sobre los derechos humanos el factor decisivo 
para elegir al sucesor o sucesora de la maestra Marcia Maritza Bullen Navarro. 
Y hasta la próxima semana que hay mucho que seguir platicando mientras unos disfrutan de vacaciones y otros 
tenemos la bendición de seguir trabajando. 
 Ensalada de manzana 

Bien por Justicia Ciudadana que se fortalece para seguir en la línea del trabajo de asesorar en forma gratuita a 
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víctimas del delito, y que hoy en acción coordinada con el Consejo Ciudadano de Seguridad, gracias a la visión 
del industrial Andrea Ambrogi Domínguez, fortalece su trabajo para mantener a un representante legal al 
lado de las víctimas del delito. 
Sobre esto usted puede tener información, orientación legal y psicológica a través de los números telefónicos: 

3099-099 y un 01800-099-099 para las personas que viven fuera el municipio de Puebla. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/manzana/2011/julio/colum-manzana-070711.php 

 
(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca) 
 
Guerras políticas 
Además de la guerra contra el narcotráfico, en nuestro país se han desatado las guerras políticas 
ante la cercanía del proceso electoral del 2012, para renovar a los poderes Ejecutivo y Legislativo 

de la Federación. 

Los comentarios del día en los cafés, corrillos políticos, entre maestros y población en general, es la ―guerra de 
lodo‖, como la llama Julio Hernández López, autor de la columna “Astillero”del diario La Jornada de la 
ciudad de México, entre la maestra Elba Esther Gordillo y su antiguo aliado y cómplice, Miguel Ángel 
Yunes. 
Esa guerra de lodo no pone al descubierto nada que no se supiera desde hace mucho tiempo, lo único que hace 
es confirmarlo, porque tanto la maestra como el señor Yunes han estado hablado con la verdad en estos 

últimos días. 
Se dice que ya se preparaba un albazo contra doña Elba Esther y que lo único que hizo ella fue adelantarse. 
Con lo que tal vez no contó, fue con el golpe que su antiguo protegido le daría, seguramente, como lo señalan 
algunos analistas, con el apoyo del señor presidente don Felipe Calderón Hinojosa. 
Sea como sea, la cosa se ha puesto buena y nadie acierta a decir, cómo terminará.  
Doña Elba Esther, ya estaba preparando su regreso al PRI, no como militante, sino como aliada, pero ahora ya 
han surgido opositores a eso dentro de las mismas filas priistas y uno de ellos, el más importante tal vez, es el 

senador Manlio Fabio Beltrones, aspirante a la candidatura del PRI a la Presidencia de la República. 
La maestra, dígase lo que se quiera, es la mujer más poderosa que haya habido en toda la historia de este 
país. Tiene una gran habilidad política, controla el sindicato más importante de América Latina, con más de un 
millón y medio de afiliados y cuenta con recursos económicos cuantiosos, lo que la convierte en un enorme 
factor de poder en un país, donde todavía pesa y mucho el corporativismo político. 
Aquí en Puebla, hay otro pleito político 
Coincidiendo con el pleito que a nivel nacional escenifican los arriba mencionados, aquí en Puebla 

surgió otro, entre miembros del Partido Revolucionario Institucional. 
El golpe que a través del periódico Reforma, de la ciudad de México, se asestó al diputado Alberto Jiménez 
Merino, es algo de eso que en política se llama ―Fuego amigo‖. 
Al principio se pensó que el autor de la filtración de información debidamente aderezada para que constituyera 
un golpe político, se debía al excandidato a la gubernatura del estado, Javier López Zavala, por aquello de 
que siempre manifestó rencor en contra del diputado Merino, porque éste pretendió en un momento ser el 

candidato priista al mismo puesto, es decir, el de gobernador. Como ahora se menciona a Jiménez Merino como 
posible candidato al senado, se pensó que por ahí venía la cosa. 

Pero surgió una hipótesis más creíble para muchos: La Fundación Cultural Isidro Fabela tenía ya armada 
una estrategia política para colocar a muchos de sus miembros, en camino para obtener la candidatura a 
diputaciones federales en los diferentes distritos de la entidad. Se dice que incluso habían sido sembrados 
algunos de esos aspirantes, como delegados de la Fundación, en cada uno de los 16 distritos electorales 
federales, reservándose la candidatura al senado, para quien presidiera la delegación poblana. 

Otros grupos priistas se inconformaron, pues consideraron que los de la Isidro Fabela ya se estaban 
agandallando todo, acomodándose con alevosía y ventaja en una agrupación con sede en el políticamente 
importante Estado de México, para dar el salto a las candidaturas en el momento adecuado. 
Pero todo se derrumbó. 
Hubo cambios de última hora; la fundación que se creía política, resultó ser cultural y es presidida en Puebla 
por Alberto Jiménez Merino, que no buscó esa posición, pero que se le concedió por las buenas referencias 
que dieron muchos de los que se inconformaron por la forma en que llegó el grupo que prácticamente se había 

apoderado de las posiciones con miras a las elecciones venideras. 
Por ahí, piensan muchos, vino el golpe. Es decir, se pretende desprestigiar al presidente de la Fundación Isidro 
Fabela de Puebla, sin pensar en que se desprestigia a la organización a la que pertenecieron o pertenecen y a 

su propio partido. 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/manzana/2011/julio/colum-manzana-070711.php
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Lo malo para ellos es que no existe ninguna prueba de que el ingeniero Jiménez Merino haya tenido 
conocimiento de las actividades a las que se dedicaba un señor, que se presentó como ganadero, dispuesto a 
invertir una buena cantidad, en un negocio de ganado nuevo, que podría resultar benéfico para Puebla; como 
no existen pruebas de que el presidente Vicente Fox, haya tenido conocimiento de las actividades del 

comerciante e industrial Kamel Nacif, cuando concurrió a la inauguración de una de sus fábricas textiles en 
Quintana Roo y lo sentó a su lado, elogiándolo en su discurso e insistiéndole para que, a su vez, tomara la 
palabra. Ningún gobernante, ningún funcionario público, tiene obligación de saber la vida y milagros de las 
personas con quienes trata, a menos que esas personas tengan antecedentes públicos de dedicarse a 
actividades ilícitas. 
El contador público, Guillermo Hernández Monterrosas, que fuera gran amigo de este columnista 

falleció la mañana del martes en esta capital. Sus restos fueron cremados ayer y sus cenizas entregadas a 
sus familiares para ser depositadas en un templo católico. Desde estas líneas queremos enviar un mensaje de 

solidaridad a su familia, esperando que pronto encuentren la conformidad tan necesaria en estos casos. 
El contador Hernández Monterrosas trabajó en varias dependencias oficiales, fue catedrático de la Escuela de 
Contaduría de la BUAP, fue administrador durante mucho tiempo de la Comisión de Caminos y estuvo durante 
una buena temporada al frente de las finanzas del Comité Directivo Estatal del PRI. Descanse en paz.  
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2011/julio/colum-pulso-070711.php 

 

 
 
(En punto) 
 
Ardelio Vargas Fosado acaba de poner el dedo en la llaga con relación a un tema que ha venido generando 

ruido mediático desde el principio de la administración estatal. 
El secretario de Seguridad Pública, blanco de críticas por los métodos poco políticos que emplea para aplacar 
movimientos de protesta, ha dicho ser objeto de andanadas mediáticas por culpa, dice él, del "fuego amigo". 

No se atrevió a hacer señalamientos concretos ni mucho menos a mencionar nombres, pero lo que sí hizo fue 
delimitar el área de origen de estas descalificaciones "amigas" a la seguridad. 
Afirma que este "fuego" atizado en su contra proviene de dentro de la Secretaría que encabeza. 
Y qué bueno que lo dijo, no fuera a ser que por no aclarar sus propias palabras pudiera pensarse que en 

realidad estaba refiriéndose al titular de la Secretaría General de Gobierno, sobre quien cayeron sospechas de 
ser el autor intelectual de los ataques. 
De cualquier forma, Ardelio Vargas debe ser más cuidadoso, cauteloso y prudente al momento de exponer sus 
puntos de vista. 
Puede ser que desde dentro del gobierno haya quien pretenda desestabilizarlo. 
Sin embargo, el secretario tampoco ha tenido un desempeño perfecto que lo exente de críticas. 

Si no hubiera elementos para descalificarlo, ese "fuego amigo" del que se queja ni existiría. 
*** 
Jesús Migoya Junco hizo declaraciones importantes durante la firma del convenio de colaboración entre Justicia 
Ciudadana, asociación que preside, y el Consejo Ciudadano de Seguridad y Justicia de Puebla. 
El representante de la sociedad civil subrayó primero que las autoridades de todos los niveles están siendo 

rebasadas por la delincuencia, tal y como hace años se advirtió que ocurriría, y que la enorme cantidad de 
recursos que se destinan para combatirla no está dando los resultados para que sea controlada o reducida; la 

percepción social, abundó, es que el tema se ha salido de control. 
Luego dijo lo que siempre comentan los líderes sociales aglutinados en representaciones como Justicia 
Ciudadana, que hoy más que nunca se requiere de la participación de la sociedad civil si se quiere recuperar la 
credibilidad de las instituciones y la paz social. 
Hasta ahí todo eran lugares comunes. 
Después dio la nota. 
Migoya Junco definió como lamentable que en Puebla sigan dándose las llamadas de amenazas de secuestro en 

contra principalmente de personas del sector empresarial, lo cual sucede con mayor incidencia en la capital, 
Tecamachalco y Tehuacán. 
Ya le dio algunas pistas al señor Ardelio, que ojalá no pretenda salir con que estas afirmaciones son, también, 
parte del "fuego amigo". 
*** 
Para terminar con este tema de la seguridad pública habrá que retomar el anuncio de la Asociación Poblana de 

Hoteles y Moteles. 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2011/julio/colum-pulso-070711.php
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Gustavo Ponce de León dio a conocer ayer que han disminuido considerablemente las llamadas de extorsión 
que se habían venido dando en contra de sus agremiados, y que eso se debe a la denuncia pública que 
efectuaron hace algunos días. 
Aun así, los dueños de hoteles y moteles asociados decidieron reforzar su seguridad instalando cámaras y 

botones de pánico para inhibir la comisión de esos delitos. 
La mayoría de los socios, que suman 250 en el estado, están dispuestos a adoptar estas medidas. 
Aunque cueste, vale más la seguridad de los clientes y la continuación del negocioso. 
Como dijera el gobernador, alcanzar el beneficio colectivo obliga a la corresponsabilidad. 
Y se ve que eso ya lo entendieron los hoteleros, quienes cooperarán con la autoridad por el bien propio y de 
sus clientes. 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2967.htm 

 
(Palo Dado/Fernando Abraján) 

  
Borrachera tricolor 
Los tricolores andan que no se aguantan la risa... Jiji por aquí, jaja por allá. Shalalá, shililí ¡Oooh, si; la vida es 
bella! Y es que con los triunfos de los priistas del Estado de México, Nayarit y Coahuila; varios "priyistas" 
poblanos andan en las nubes y ya les dio la amnesia electoral y ni se acuerdan del 4 de julio del 2010, o sea 
que la herida ya les cerró. 

Con tales resultados del fin semana, hoy podría decirse que estamos en la antesala del próximo estreno "El 
regreso de los muertos vivientes está más cerca". ¡¡¡Aaay nanita!!! 
Recién en estos días escuchamos "Ya la hicimos", "Hay que ver al futuro", "Las derrotas no son para siempre", 
en fin; estas frases de terapias baratas son las que presumen y presumen los derrotados tricolores camoteros. 
Hoy algunos de ellos prácticamente se ufanan de la victoria y se jactan de haber puesto su grano de arena 
"porque vaya, el priismo poblano sí pesa"; aaay ajá y entonces ¿qué pasó hace un año?, ¿Por qué les dieron 
hasta por las orejas?, ¿no movieron ni un dedo? Digo, sí por los operadores poblanos ganaron en otros estados, 

pues son unos fregonazos; tons ¿porqué les dieron caña aquí?, aaah seguro fueron los candidatos, sí segurito 
fue eso, tons hoy con un futuro prometedor hacia un horizonte tricolor pueden dormir tranquilos esos angelitos. 
Y mientras tanto en los próximos días seguiremos escuchando los ecos de los sueños de opio: ¡Ganamos, 
ganamos!, ¡ahora sí nos jodimos a los azules!, ¡Nomas les dimos una probadita, ya verán el 2012! y una largo 
bla, bla, bla... ya que a varios les dudará la borrachera del triunfo ajeno. 
MAPACHES ELECTORALES 
Mañanita se ve armar la rebambaramba en el Congreso del Estado y se volverá una especie "bolita, bolita" 

contra el diputado panalista Guillermo Aréchiga Santamaría; a quien sus "cuates políticos -si como no- de 
Compromiso por Puebla" del PAN, PRD y Convergencia, buscarán darle matarili de la Gran Comisión del 
Congreso del Estado. 
El legislador podría recurrir al clásico ¿y yo porqué? o a la inocentada del ¿y ahora qué hice?, pero sus ñeros 
diputados lo tienen bien fichado y hasta presentarán fotografías de como el domingazo el ex dirigente 
magisterial se puso las franjas -no crea que la playera del equipo de fútbol del Puebla- sino las franjas obscuras 

de mapache y así se lució en San Jerónimo Tecuanipan justamente el día de las elecciones en donde por cierto 
ganó el candidato de su partido. En suma lo desacreditarán y dirán que cometió delitos electorales y por eso le 

lanzarán el aclamado ¡¡¡Fuera, fuera, fuera!!! 
Aunque el Gran Presidente de la Gran Comisión del Gran Congreso del Estado dirá que él se portó muy bien y 
sólo se fue a echar un molito de chipotle con tamales largos de epazote y desde luego un curado de Jarrito 
rojo, ya que le habían invitado desde hace ya algunas semana atrás; lo cierto es que la treta no tendrá 
credibilidad y sus cuates, sobre todo el convergente José Juan Espinosa se le lanzarán a la yugular para que 

renuncie o lo renuncien de ese gran cargo. 
Eeen fin, se va a poner bueno; pero yo les diría a quienes hoy lo quieren fuera que aguanten vara; pues total sí 
en realidad operó don mapache, digo don Guillermo pues hay que reconocer que lo hizo bien ganó su candidato 
¿no?; ahora pues sus dotes seguro ayudaron el año pasado ¿o no?; acuérdense que viene el 2012 y sus 
habilidades les podrían servir si siguen con su "Compromiso por Puebla" o ¿será que ya no lo quieren ahora que 
doña Elba Esther estará apestada por el escándalo con Yunes, y no vaya a ser que haya salpicados por aquí 
cerquita? 

CURIOSIDADES, MONADAS Y OTRAS LINDURAS 
*Una de descuidados. ¡¡¡Que no maaa...nchen los priistas!!! Que el edificio de la 5 poniente está a punto de 
venirse abajo por falta de mantenimiento. ¡¡¡Se paaasan!!! Después de que muuuchos han tenido sus glorias 

en ese histórico edificio, hoy tooodos se hace guajes para darle su manita de gato. Que se mochen para el 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2967.htm


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Jueves 07 de Julio de 2011 
 

 

 

 30 

mantenimiento. 
*Una de narco-escándalos. Cuando se trata de hacer bussines lo importante es que haya money, money; con 
quién se hagan, no importa. Esa fue la política en la gestión anterior según quedó al descubierto o la otra razón 
es que se los chamaquearon. 

*Una de testarudos. Cuco "El Guapo" Rivas no da su brazo a torcer y sigue poniendo de cabeza al Cobach, a 
sus maestros, alumnos y desde luego a la SEP. Ayer como si se tratara de un desfile de la reina de la 
primavera de la primaria, los mayros afines del ex líder sindical les hicieron una caravana automovilística con 
claxon y adornos para apoyar y que regrese al cargo. ¡Órale con los apoyos! ¡¡¡Aaah caray, me resbalé!!! en 
realidad El Guapo es Cuco, el primer robot ochentero de la BUAP, a ese sí le dicen. 
Finish... ya para la despedida le recuerdo como siempre que recibo recetas de cocina, chistes, mentadas de 

jefa, cartitas de amor y aunque no lo crea, también acepto propuestas indecorosas; pero además admito sus 
comentarios, tips y sugerencias en: fernandoabrajan@yahoo.com.mx 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2981.htm 

 

 
 
(Al Portador/ Alejandro Mondragón) 
 
El efecto boomerang de la guerra sucia en Puebla  
Y Sergio de Alba Córdoba con sus cuatro seudónimos más: Sergio Toscani Ávila, Sergio Corona de Alba, Sergio 
de Alba Corona y Sergio de Alba Ávila está de regreso en Puebla. 

A través de presuntas organizaciones no gubernamentales, surgidas de las redes sociales, organiza para el 
próximo sábado 9 de julio una manifestación que partirá a las 13 horas, del Jardín del Carmen al Zócalo de la 
ciudad de Puebla. 
El propósito central será expresar ―nuestra indignación contra los vividores de la política, mediante pancartas e 

instrumentos para hacer ruido en alusión a quienes se han servido del poder de manera descarada y a quienes 
les quede el saco que se lo pongan‖. 
El problema es que no se trata de una protesta espontánea de la sociedad, sino de un ardid ante el desdén que 

sufren de quienes tanto alimentaron la guerra sucia. Y es precisamente el libelo electrónico Acento 21, el que 
promueve la manifestación: http://www.acentoveintiuno.com/?LA-VOZ-DEL-LECTOR  
Las mentadas ONG´s se encuentran integradas en la Confederación Nacional de Organizaciones Sociales, 
Campesinas y Ejidales que fundó Sergio de Alba (Toscani), a mediados del 2010. 
A finales del sexenio marinista, esta organización pretendió realizar una manifestación contra Mario Marín en su 
último día de gobierno: 
Incluso, invitó a ONGs a participar para que encabezaran el repudio marinista. Se convocó en la ciudad de 

México, donde hubo una reunión, pero se desechó la propuesta. 
El encuentro fue en un lujoso hotel de Reforma, porque ahí tiene sus oficinas la ONG de Toscani 
Abortada la "megamarcha" porque las agrupaciones poblanas les dijeron que no, todo terminó en una marcha 
de campesinos de Azumiatla en la PGJ, desde donde tuvo que salir, luego de que en una fiesta por la noche le 
dieron dos horas para largarse de Puebla. 

Ahora está de regreso para presionar al gobernador a que proceda contra Marín y evidenciar un supuesto pacto 

político de impunidad con el gobierno de Rafael Moreno Valle. 
Eso sí, reactivan la movilización, luego de las quejas editoriales de Acento 21 por la falta de apoyo publicitario 
prometido. 
Habrá que estar atento a los expedientes que Toscani pueda recibir, a través de la señorita Mendoza, tras 
probar una taza de Té de Manzanilla. 
http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=6668%3Ael-efecto-
boomerang-de-la-guerra-sucia-en-puebla&catid=35%3Aalportador&Itemid=70 

 
(La Tempestad/Valentín Varillas) 

 
La imposible duplicidad de Myriam 
Sí, si lo intentó. 
Por lo menos mediáticamente. 
El gobernador Rafael Moreno Valle movió cielo, mar y tierra para mandar el mensaje de que intentaba, a toda 

costa, mantener a la Secretaria de Desarrollo Social estatal, Myriam Arabián en su gabinete y a la vez, que se 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2981.htm
http://www.acentoveintiuno.com/?LA-VOZ-DEL-LECTOR
http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=6668%3Ael-efecto-boomerang-de-la-guerra-sucia-en-puebla&catid=35%3Aalportador&Itemid=70
http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=6668%3Ael-efecto-boomerang-de-la-guerra-sucia-en-puebla&catid=35%3Aalportador&Itemid=70
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convirtiera en la delegada en Puebla de la misma dependencia pero a nivel federal. 
No se vaya con la finta, lo anterior no quiere decir que mientras duró la licencia de la panista, no existiera una 
auténtica limpia de colaboradores cercanísimos a Arabián. 
También fue real el enojo de la funcionaria y su deseo de abandonar el cargo por esta causa. 

Sin embargo, una salida súbita arrojaría lecturas que podrían afectar la imagen del mandatario poblano. 
La primera: la de un distanciamiento con el presidente Calderón. 
Hay que recordar la cercanísima relación de amistad que existe entre Myriam y Margarita Zavala -compañeras 
de bancada en la diputación federal- y la institucionalidad que le demostró Arabián al mandatario mientras 
operó la delegación local de la Sedesol. 
La segunda, la más obvia y la que será un hecho en el corto plazo, es la del potencial rompimiento con el ala 

del panismo ortodoxo que controla el grupo político de Calderón. 
Lo anterior, sumado a las dudas que existen sobre cómo el gobernador jugará sus cartas de operación 

electoral, en la coyuntura del próximo año. 
Complicado. 
Fue entonces cuando, ante la posibilidad real de que los escenarios anteriores se cumplieran, se intentó 
cambiar la percepción de la salida de Arabián argumentando la intención de fortalecerla convirtiéndola en una 
auténtica súper-secretaria. 

Con un problema. 
La ley, la maldita ley. 
Esa que incomoda, limita y evita que los caprichos de nuestros gobernantes se conviertan en realidad. 
El gobernador recordó que, en tiempos de Melquiades Morales, sus tiempos, Germán Sierra Sánchez realizó 
una duplicidad de funciones similar a la que se intentaba con Myriam, pero en Desarrollo Rural y Reforma 
Agraria. 
En este contexto, instruyó a la totalidad de sus asesores legales para averiguar el entramado legal que había 

justificado la duplicidad de Germán. 
Inclusive, existió una reunión personal entre Germán y estos asesores para ver cómo Melquiades había logrado 

en su momento lo que Moreno Valle pretendía. 
Germán explicó que el sueldo que ganaba como funcionario federal era ―honorario‖, que oficialmente no 
cobraba un solo peso por él y que de esta manera no caía en la prohibición legal de recibir como funcionario 
público dos sueldos de distintos niveles de gobierno. 

Muy bien. 
Con un detalle. 
Hace poco menso de dos años existió una modificación legal que impide que un funcionario federal desempeñe 
un cargo público sin recibir un pago por él, en aras de evitar un esquema como el que se intentaba 
implementar con Arabián. 
¿Conclusiones? 
No hay manera de que Arabián se convierta en súper secretaria y el presidente la necesitará para hacerse 

cargo de la operación de la delegación federal de cara a la elección. 
Por lo tanto, si lo ve, felicite a Néstor Gordillo por su inminente arribo a la Secretaría de Desarrollo Social del 
gobierno de Rafael Moreno Valle. 
http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=6669%3Ala-imposible-

duplicidad-de-myriam&catid=36%3Alatempestad&Itemid=71 

 

 
 
(La Corte  de los Milagros/Rodolfo Ruiz) 
 
Guerras políticas 
Al secretario de Infraestructura del estado, Antonio Gali Fayad, el cargo está costándole el sacrificio 
hasta de sus amigos empresarios y constructores, a los que ya no puede atender y menos recibir en sus 
oficinas de la Recta a Cholula, pues si su jefe —el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas— se entera, lo 

más probable es que lo despida del gabinete en una o dos semanas. 
Así lo confesó el propio secretario ayer martes durante una comida con los socios y directivos del Consejo 
de Organismos Empresariales (COE), que encabeza el industrial Luis Gerardo Inman Peraldi, en el 
restaurante Sin Protocolo de la zona de Zavaleta. 
Ahí los empresarios se quejaron de la marginación que sufren por parte de la administración estatal, 

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=6669%3Ala-imposible-duplicidad-de-myriam&catid=36%3Alatempestad&Itemid=71
http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=6669%3Ala-imposible-duplicidad-de-myriam&catid=36%3Alatempestad&Itemid=71
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que está asignando las obras de mayor impacto y cuantía a constructoras de la capital del país; y Martha 
Moysen Leal, presidenta de la Asociación de Empresas de la Construcción (AECO), se quejó de que el 
secretario de Infraestructura no la recibiera ni siquiera con cita previa. 
Martha —le dijo Gali en tono de disculpa—, la reunión era contigo, no con tu amigo. En la Secretaría hay 

muchos ojos y oídos que de inmediato lo habrían reportado. Efectivamente cancelé, pero si yo recibo a tu 
amigo, que tú sabes que también es mi amigo, me tendría que ir del gabinete en una o dos semanas. Espero 
entiendas que no quiero que me corran. 
En la reunión, a la que acudieron entre 30 y 33 afiliados del COE, participaron también Bertha Ritschard 
Álvarez, presidenta de la Asociación de Mujeres Empresarias; Sergio Curro y Martínez, presidente saliente de 
la AECO; el ambientalista Francisco Tejeda Ortega, ex presidente del Colegio de Arquitectos del Valle de 

Puebla; y Eduardo González Fernández del Campo, director de la empresa Rebattu Producciones. 
Bertha Ritschard habló de la difícil situación económica y de las pocas oportunidades que se estaban 

abriendo a las emprendedoras poblanas. Están siendo relegadas, le dijo. 
Sergio Curro, al igual que Martha Moysen, se quejó por la marginación hacia las constructoras 
poblanas. 
El secretario de Infraestructura les respondió que el 80% de las obras en marcha se habían asignado 
a empresas de la entidad, a lo que Moysen replicó: ―quizás sí, pero el 85% del presupuesto se lo 

llevaron las constructoras que no son de Puebla‖. 
Antonio Gali afirmó que si los constructores poblanos quieren participar de los grandes proyectos, 
necesitan unirse y ser más agresivos y competitivos en sus propuestas. 
Francisco Tejeda puso a disposición del secretario a los 300 afiliados de su asociación para los 
proyectos que necesite. 
Y Eduardo González, de Rebattu, se quejó de los baches y del lamentable estado de los accesos y salidas 
de Puebla. 

Antonio Gali aprovechó la comida con los directivos y socios del COE para hablar de las obras y 
proyectos a cargo de su dependencia, como el paso a desnivel de la Calzada Zaragoza, el Puente en el 

crucero del boulevard Héroes del 5 de Mayo y la 14 Oriente, el Centro Integral de Servicios, el Distribuidor Vial 
Santa Ana Chiautempan, así como del programa de bacheo y construcciones de calles en la capital del estado. 
*** 
A partir del próximo lunes 11, el periodista Xavier Gutiérrez comienza un nuevo programa periodístico 

en Radio ABC 1280 de AM. 
Se trata de una revista de múltiples contenidos, con el estilo de Xavier, quien mantiene con éxito el 
programa “Te lo Digo Juan…”, en Canal 26 de SICOM, el cual por cierto es el de mayor rating en esa 
televisora y el mejor referente de la misma entre un vasto público cada lunes por la noche. 
En su revista radiofónica, Xavier contará con la participación de un grupo de colaboradores de calidad 
en diversas disciplinas y se transmitirá de lunes a viernes de una a dos de la tarde, bajo el nombre de 
“Búsqueda y Encuentro”. 

Será un espacio plural, incluyente, con ideas y propuestas. Enhorabuena. 
*** 
Simón dice: 
―El hombre que tiene miedo sin peligro, inventa el peligro para justificar su miedo.‖ 

Alain (1868-1951) Filósofo y ensayista francés. 
http://e-consulta.com/blogs/corte/ 

 
(Ernesto García Cholula) 
 

31 mil baches en la Capital Poblana  
Una de los grandes problemas que enfrentamos los poblanos en tiempo de lluvias son los baches, mismos que 
se multiplican por miles diariamente, y los cuales ocasionan daños en automóviles o peor aun accidentes que al 
final nadie se hace responsable. 
Sin embargo, ayer el Secretario de Obra Pública municipal, Felipe Velázquez, dijo que se han registrado hasta 
el momento 31 mil 177 baches en la capital, para lo cual 30 empresas laboran en diferentes calles a fin de que 
este problema no se les salga de la mano. 

Algo que señaló el funcionario fue la nueva técnica de la mezcla en frío que según él, garantiza que los trabajos 
no se detengan por lluvia, además de que la pavimentación de concreto hidráulico también servirá para que las 
obras tengan mayor durabilidad. 

Ahora bien, a pesar de la información detallada, nunca se preciso para cuando se tiene contemplado erradicar 

http://e-consulta.com/blogs/corte/
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con los baches, pero tal parece que se dieron cuenta de que es un problema Mayúsculo y que los mantendrá 
ocupados unos meses. 
Por cierto, si quiere reportar aquel bache que esta frente a su casa, solo marque al 4 04 56 00 ext. 156, dicen 
los que saben que ―el tiempo de repuesta debe ser máximo de 72 horas‖, ¿Será? 

*** 
3° Jornada Legislativa. Las intensas lluvias en el Municipio de Xicotepec de Juárez, cancelaron la tercera 
Jornada de Atención Legislativa, que impulsa la Diputada Denisse Ortiz Pérez, presidenta del Comité de 
Gestoría y Quejas, se dice que son 20 dependencias de los tres niveles que esperaran a que el tiempo mejore. 
Recordemos que las dos anteriores sedes de dicha Jornada fue en Ciudad Serdán e Izúcar de Matamoros. 
*** 

Revisión de la ST. Ayer la agrupación de taxistas amarillos de la CAPU que preside Miguel Angel Ayaquica 
Vargas, que por cierto congrega a 240 vehículos, se sometieron a una revisión de documentos y de unidades 

por parte de la Secretaría de Transporte Estatal, según con dicha actividad inició una relación de trabajo entre 
la autoridad respectiva y este sector, acciones que estará promoviendo David Gómez Hernández, asesor de la 
organización; cabe señalar que se buscara que otras agrupaciones y centrales de taxis negros también se 
sometan a dicho examen. 
*** 

55 mil aspirantes a la BUAP. Alrededor de 55 mil los aspirantes buscarán ingresar a la Máxima Casa de 
Estudios este año, sin embargo, sólo serán 23 mil los aspirantes que ingresarán a las diferentes licenciaturas 
de la institución. La pregunta es: ¿A dónde se irán los 32 mil que no ingresen?, A) Escuelas Incorporadas; B) 
Buscarán chamba y C) Serán ―Ninis‖ (Ni estudian, ni trabajan) 
*** 
La Frase. “Quien venga después de la victoria es indigno de vencer.” (Voltaire) 
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=12356:31-mil-baches-en-la-capital-

poblana&Itemid=334 

 
(Sin Limites/Raúl Torres Salmerón) 
 
Dos generales poblanos 
Casi al mismo tiempo, a principios del mes de julio, dos hermanos poblanos, ambos generales de división 
retirados, tomaron posesión como secretarios de seguridad pública, uno en el municipio de Cuernavaca, 
Morelos y el otro en el estado de Tlaxcala. 
Se trata de los generales Mario y Sergio Ayón Rodríguez. Este último llegó al vecino estado luego de un paro de 

90 policías, después que intervino la Policía Federal Preventiva, fueron arrestados y algunos metidos a la cárcel.  
Seguramente la mano dura mostrada por el gobernador de Tlaxcala, Mariano González Zarur, la continuará el 
general Sergio Ayón, quien estuvo 40 años al servicio de las fuerzas armadas.  
Fue el alcalde de Cuernavaca, Manuel Martínez Garrigós, quien  nombró  y tomó protesta a Mario Ayón 
Rodríguez, como titular de la Secretaría de Protección y Auxilio Ciudadano, en sustitución de Mauricio Vega 
Chavage. 

 Ayón Rodríguez fue Secretario de Seguridad Pública en el gobierno de Mario Marín todo el sexenio. Durante 49 
años se desempeñó con diversos en el ejército mexicano. 

Pero, Mario Ayón llegó a un territorio bronco, en la ciudad de la eterna primavera el narcotráfico sentó sus 
reales; allí fue muerto por la marina, Beltrán Leyva; ahí mismo fue asesinado el hijo del poeta Javier Sicilia con 
seis acompañantes el 27 de marzo. 
Para fortuna del general, en el estado de Morelos, al frente de la secretaría de Seguridad Pública se encuentra 
un amigo suyo, el general en retiro Gilberto Toledano Sánchez. 

Y también enfrenta problemas, algunos abogados y organizaciones sociales impugnaron su nombramiento al 
señalar que no tiene cinco años de residencia en esta ciudad, como marca la ley del Sistema de Seguridad 
Pública de Morelos. 
El líder de los diputados panistas en el Congreso, Luis Miguel Ramírez Romero ha exigido a Ayón Rodríguez, a 
acreditar que cumple con la ley para hacerse cargo de la oficina de prevención del delito en Cuernavaca. 
El artículo 42 fracción VI de la Constitución Política de Morelos, señala que el titular de seguridad pública 
municipal deberá contar con -por lo menos-, cinco años de residencia en el municipio que fue designado, o diez 

si laborara en el gobierno estatal. 
Así las cosas hay que esperar el desenlace de este nombramiento.  
Por lo menos Puebla estará blindado externamente por dos generales poblanos, uno en Cuernavaca y otro en 

Tlaxcala. Ardelio Vargas, podrá tener un poco más de tranquilidad. 

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=12356:31-mil-baches-en-la-capital-poblana&Itemid=334
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=12356:31-mil-baches-en-la-capital-poblana&Itemid=334
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CONSEJO CONSULTIVO 
Se reunió por segunda vez el Consejo consultivo del PRI, integrado por los ex dirigentes, donde acordaron 
mantener la unidad y propusieron estrategias en temas  electorales, de comunicación, el papel del PRI como 
oposición y el financiamiento. 

Asistieron los expresidentes Melitón Morales Sánchez, Javier Bolaños Vázquez, Moisés Carrasco Malpica, 
Germán Sierra Sánchez, Héctor Jiménez y Meneses, Carlos Barrientos de la Rosa, Miguel Quirós Pérez, Adrián 
Víctor Hugo Islas Hernández, Moisés Ignacio Mier Velasco, Jorge Arroyo García, Luis Antonio Godina Herrera, 
José Alarcón Hernández y Juan Manuel Vega Rayet. 
Estuvieron el actual líder Juan Carlos Lastiri, el delegado Ranulfo Márquez Hernández y la secretaria general 
Lucero Saldaña Pérez. 

El plan electoral lo promovió José Alarcón; el papel del PRI como oposición fue presentado por Miguel Quirós y 
Melitón Morales; la estrategia de comunicación estuvo a cargo de Valentín Meneses y el financiamiento fue 

expuesto por Jorge Arroyo García. 
Otros temas tocados fueron la renovación de estructuras y estrategias a cargo de Juan Manuel Vega Rayet; las 
propuestas para la plataforma electoral priista de cara a la sociedad por Luis Antonio Godina Herrera y el 
reencuentro para el fortalecimiento político de Melitón Morales Sánchez. 
En fin, como escribió Luzhiano en su poema He nacido militar: 

He nacido militar 
para golpear con ira acumulada, seca, fría 
para actuar sin titubear, sin pestañear, sin 
conmoverme de nada. 

 

 
 
(Garganta Profunda/Arturo Luna) 
 

Aréchiga y su carnal Enrique Nácer (Noticias del Dúo Anémico) 
Cuentan que el que ya no siente lo duro sino lo tupido es Guillermo Aréchiga Santamaría, líder –en 
calidad de bulto- del Congreso de Puebla. 
Y es que no conforme con dejar en claro que lo suyo, lo suyo es la mapachería electoral -gracias a su penosa 
intervención el domingo pasado en Tecuanipan-, el diputado del PANAL volvió a, como dicen en mi pueblo, 
regar el tepache. 
Resulta que tras el escándalo que ocupó la agenda mediática por al menos dos días y la dolorosa tunda que 

se llevó por parte de panistas, priístas y convergentes, Aréchiga logró finalmente despresurizar un poco el 
tema. 
¿Cómo? 
Llegando a un acuerdo con el PAN en el sentido de dejar que se abriera una investigación para esclarecer 
su participación en la elección extraordinaria, misma investigación que sólo sería para taparle el ojo al 
macho, pues en los hechos con ella no pasaría nada, absolutamente nada; vamos, que el presidente de 
la Gran Comisión no sería sancionado ni amonestado ni nada similar. 

Ese era el pacto. Por recomendación de ya saben quien, Acción Nacional le daría una salida digna y sobre 

todo margen de maniobra, con el fin de no debilitar su ya de por sí menguado liderazgo y mantener a 
salvo la gobernabilidad de la Cámara, convertida por su culpa en un circo. 
Después de todo, ¿qué “líder” puede ser ídem con todos en contra? 
Pero Aréchiga no contaba con que más tardaría en respirar aliviado que su “aliado”, el diputado Enrique 
Nácer Hernández, en enviar sendos mensajes privados al dirigente del PAN, Juan Carlos Mondragón, 

así como a los legisladores Mario Riestra y Jesús Zaldívar, burlándose de ellos por haber perdido en 
Tecuanipan y llamándolos “jovencitos” en tono burlón y despectivo. 
Y como a toda acción corresponde una reacción, los señores del PAN se le volvieron a ir a la yugular a 
Aréchiga, quien, acorralado, se tuvo que tragar el sapo y no tuvo otra opción que terminar ofreciendo 
disculpas, sentidas y sinceras disculpas, por la torpe, burda maniobra de su protegido, quien no ha 
entendido que más ayuda el que no estorba. 
A ver cómo se le ponen a Aréchiga los panistas cuando se enteren de la extraña subasta que el citado 

Enrique Nácer está promoviendo de algunos bienes muebles propiedad del Congreso del estado, a 
través del Comité de Administración del Patrimonio y de los Recursos Materiales, del cual funge como 
secretario. Subasta que huele mal, muy mal a kilómetros de distancia. 
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Sí. Con esos amigos, para qué quiere enemigos el dizque líder del poder Legislativo de Puebla. 
*** 
Hablando de diputados poblanos: este jueves estarán en Los Pinos los del Partido Acción Nacional, 
encabezados por su coordinador, Mario Riestra. 

Asisten a una reunión con el presidente Felipe Calderón, quien citó a todos los legisladores locales 
blanquiazules del país desde la pasada semana. 
Aunque no hay una orden del día, se sabe que entre los temas que tocarán están el presupuesto para Puebla, 
las reformas electorales pendientes y, por supuesto, el escenario político rumbo al 2012, sobre todo tras la 
debacle panista del domingo, cuando el PRI se llevó carro completo en el estado de México, Nayarit y 
Coahuila. 

Con Calderón estarán 10 secretarios de su gabinete, entre ellos el de Hacienda, Ernesto Cordero, y la 
coordinadora nacional de diputados locales del PAN. 

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/ 

 

 
 
(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía) 
 

Los Empujones y los Gritos (el Escándalo como Estrategia Electoral) 
En el mejor estilo de Martín Esparza, millonario líder charro del Sindicato Mexicano de Electricistas, un grupo de 
extrabajadores de la extinta Compañía de Luz y Fuerza se lanzó a empujones y gritos en contra del equipo de 
seguridad del gobernador Rafael Moreno Valle. 
Esto ocurrió ayer en Huauchinango, Puebla, en el contexto de una gira por la sierra norte. 
Hay que decirlo: esta provocación sin sentido, una vez que el conflicto de los electricistas es federal y no estatal, 
le recordó a quien esto escribe dos circos mediáticos: el del diputado federal Mario di Constanzo y el del 

diputado local José Juan Espinosa. 
(En los dos casos el ridículo fue la cereza del pastel). 
Sobran comentarios. 
Eso sí: refuerzan la tesis de que el movimiento Morena, de Andrés Manuel López Obrador, busca desestabilizar 
varias regiones del país en vías de los comicios presidenciales de 2012. 
A falta de votos, es claro, buscan foros. 

Lo peor es que lo hacen con argumentos y acciones melodramáticas. 
Y ya se sabe: nada tan trillado como ese género. 
El SME fue hasta hace poco un sindicato serio y de avanzada. 
Un sindicato respetable, crítico y ajeno al populismo ramplón. 
(Ahí estan su historial y sus líderes, siempre al lado de las mejores causas de este país). 
El problema inició cuando un arribista como Martín Esparza, dueño de una vasta fortuna personal y dueño 
también de las propiedades del sindicato, empezó a hacer todo para que el gobierno federal arremetiera contra 

los electricistas. 
Entonces sobrevino una crisis tan intensa que culminó con la desaparición de la fuente de trabajo de miles de 

mexicanos. 
A la par de eso, Esparza radicalizó su movimiento y la violencia y el teatro montado terminaron por imponer un 
peligroso guión. 
Esparza es millonario y, gracias a la ineptitud de Javier Lozano Alarcón, seretario del Trabajo, su sindicato, el 
SME, obtuvo de nuevo la toma de nota. 

Con propiedades enormes, cuentas bancarias y un grupúsculo de extrabajadores a su servicios, Esparza se 
mueve como pez globo en las agua turbias de la política mexicana. 
En ese sentido, su movimiento ya no representa a los auténticos trabajadores: es una pieza de la maquinaria 
corporativa que está al servicio de López Obrador. 
Lo que pasó ayer en Huauchinango es un ejemplo de las estrategias a seguir. 
Los gritos, los insultos, los empujones, no resuelven nada. 

(Varios reporteros recibieron agresiones directas). 
Eso sí: ganan la atención de medios interesados en dimensionar todo. 
Y son los mismos que en el pasado reciente minimizaron los escándalos del marinismo. 
Cantinflas no ha Muerto ( Vive en el corazón del Diputado Espinosa) . En una de las mejores películas de 

Cantinflas, ―Ahí está el detalle‖, la sirvienta de la casa, novia del vaguito, le pide que mate al Bobby, la mascota 

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
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casera, una vez que tiene rabia. 
Cantinflas obedece y lo mata de varios balazos. 
A la par de eso, un chaantajista también llamado Bobby es asesinado afuera de la casa. 
La policía llega y pregunta: ¿Quién mató al Bobby? 

―Yo lo maté‖, presume Cantinflas. 
Ya en el juicio, el fiscal lo acusa de cínico y asesino. 
Para alimentar la confusión, nuestro personaje insiste en que mató al Bobby porque era un perro rabioso. 
Al final de la trama, el juez descubre el error y exonera a Cantinflas. 
Esto viene a cuento porque en la política poblana hay un personaje que habla como Cantinflas: José Juan 
Espinosa. 

Habla, habla y habla y no se le entiende nada. 
O sí. 

Cuando ya le estamos entendiendo termina diciendo: ―Yo maté al Bobby porque era un perro rabioso‖. 
Ayer, en el noticiero Al Portador, de Alejandro Mondragón, terminó reculando y negando lo que un día antes 
dijo: que en plena campaña electoral le planteó a Fernando Manzanilla que era necesario introducir en la 
campaña el involucramiento de Mario Marín con los capos de la droga. 
Ante las puntualizaciones de Sergio Ramírez, director de Comunicación Social del gobierno de Rafael Moreno 

Valle, el diputado local por Convergencia se salió por peteneras y asentó: yo no dije lo que dicen que dije. yo 
dije lo que dije que dijeron. 
O algo así. 
No podía ser de otra manera. 
Lo mismo hizo cuando quien esto escribe lo exhibió en los temas de su vulcanizadora, sus velatorios y las 
presiones que hacía a sus presidentes municipales para que le compraran sus servicios. 
José Juan y su clásica cantaleta: 

¿Mataste a Boby? Sí. Lo maté. Era un perro rabioso y con mal de rabia. Por eso lo maté. ¿En defensa propia? 
No. Ni se defendió. Movió la cola. Yo maté a Boby. Y el abogado defensor dice que no. Pero yo sí lo maté. Maté a 

Boby. 
Con estoy bueyes hay que arar. 
150 Personajes en 150 Años. En los próximos días el lector encontrará un banner de Sexenio TV en el que 
aparecerá una convocatoria abierta al público para que propongan los nombres de los poblanos y las poblanas 

que más hayan contribuido a hacer de Puebla un gran estado. 
El fin es seleccionar a 150 personajes, entre hombres y mujeres, que hayan surgido en los últimos 150 años, 
una vez que el próximo 5 de mayo se conmemorará el siglo y medio de la célebre batalla de Puebla. 
Esté pendiente. 
http://sexenio.com.mx/columna.php?id=2019 

 

 
 
(Trascendió Puebla) 
 
Que a pesar de la limpia de marinistas en la estructura de gobierno, a la nueva administración se le colaron 

varios familiares de secretarios y subsecretarios polémicos. 
Alejandro Villa Rivas, sobrino del subsecretario que hizo de su taller mecánico el principal proveedor de servicios 
del ramo durante el marinismo: David Villa Issa, despacha en la Unidad de Transparencia de la Secretaría de 
Competitividad, Trabajo y Desarrollo Económico (Secotrade).  
Villa Rivas ocupaba el mismo puesto desde la administración pasada en la Secretaría del Trabajo y 
Competitividad, y llegó a la Secotrade al fusionarse con la Secretaría de Desarrollo Económico. 
Que la subsecretaria de la Secretaría de Gobierno, Laura Escobar, nada pudo hacer para restablecer la 

gobernabilidad en el ayuntamiento de Ciudad Serdán donde el edil Raúl Zárate Mata ya logró tener a regidores y 
sectores de la sociedad... en contra. 
Los tres regidores del PAN, el síndico municipal y un representante del PRI, de plano optaron por gestionar 
programas sociales por separado porque no lograron llegar a un acuerdo para trabajar de manera coordinada a 
favor de la población, quien finalmente es la perjudicada por el desgobierno del edil de extracción perredista. 
Que uno de los aspirantes más que apuntados a dirigir los destinos del Partido de la Revolución Democrática 

(PRD) en el estado es el joven egresado de las Universidad de las Américas Puebla y exjugador del Puebla que 
hoy ocupa una curul en el Congreso del estado. 

http://sexenio.com.mx/columna.php?id=2019
http://impreso.milenio.com/
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El neoperredista tiene en su padre y sus amigos los mejores promotores de su virtual candidatura para encabezar 
el alicaído partido de izquierda nacido de las cenizas de lo que alguna vez fue el mítico Partido Comunista 
Mexicano. 
Y ya se lo dijeron a Miguel Ángel de la Rosa, a Antonio Gali papá le interesa mucho que su vástago pueda 

encabezar la franquicia, perdón el partido del sol azteca… ¿será sólo un asunto de familia? Es pregunta que va del 
zócalo al mercado del Alto. 
Que a la lista de funcionarios municipales viajeros habrá que anotar también a Pedro Ocejo Tarno, secretario de 
Desarrollo Económico, Turismo y Competitividad, quien estuvo una semana en París en viaje para establecer 
vínculos con las autoridades galas y traer a Puebla un taller en donde se tratará la problemática de la ciudad en 
términos de movilidad. 

A pesar del cuestionamiento, los constantes conflictos de comerciantes en contra de la comuna, además de los 
problemas que vive su secretaría y de que apenas regresó el domingo pasado, dijo que el viaje fue a invitación y 

auspiciado por la embajada de Francia, ¿será?  
http://impreso.milenio.com/node/8987881 

 
(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza) 

 
Sulaimán, al ring político 
Despreciado por la entonces presidenta municipal Blanca Alcalá Ruiz, quien prefirió imponer como candidato a 
diputado local al novio de la hija, el ex titular del Sistema Operador de Limpia, Héctor Sulaimán Safi, logra 
presidir la Fundación Colosio, en la ruta de Enrique Peña Nieto a la candidatura presidencial. 
Sulaimán es en la entidad una extensión de la carrera ascendente del exdiputado federal y actual secretario de 
Finanzas del CEN del PRI, Jorge Estefan Chidiac. 

Para nadie era un secreto que en pleno dominio del marinismo en el gobierno y el PRI, Estefan siempre 
representó los intereses del todavía gobernador del Estado de México y pese a su interés por convertirse en el 
candidato a la presidencia municipal por la ciudad capital, se disciplinó. 

Sulaimán Safi tenía una expectativa de que la entonces alcaldesa poblana cumpliera compromisos contraídos con 
Jorge Estefan de respaldar en las negociaciones con el grupo marinista la candidatura a la diputación local del 
ahora presidente de la Fundación Colosio. 
Alcalá Ruiz, mezquina en sus intereses particulares, sacrificó a los cuadros destacados del priismo que la 

apoyaron para llegar a la presidencia municipal y a gobernar, para imponer como candidato a diputado local a su 
―yerno‖ Edgar Chumacero, sin más merito que tener una relación familiar. 
El exfuncionario municipal siempre mostró su lealtad a la entonces presidenta municipal porque formaba parte 
del proyecto político de Enrique Peña Nieto, y fue Jorge Estefan, con Sulaimán como operador, quien logra 
acercar a la alcaldesa con el gobernador del Edomex. 
Fue también el ahora secretario de Finanzas del CEN del PRI quien logra la participación de Peña Nieto en una 

reunión de secretarios de Desarrollo Social, realizado en la víspera de las elecciones locales del 2010 en el Centro 
de Convenciones. 
El presidente de la Fundación Colosio jugará un papel determinante en la recomposición del PRI con la influencia 
del adelantado aspirante a la candidatura presidencial, y a pesar de los discursos de protección y respaldo a 
Alberto Jiménez Merino, los operadores de Peña Nieto no tienen otra salida que hacer el tercer relevo en la 

Fundación Isidro Fabela.  
http://impreso.milenio.com/node/8987879 

 
(Fuerza Ciudadana/Enrique Doger Guerrero) 
 
Los factores de la victoria en el Estado de México 
Las victorias o derrotas electorales siempre son multifactoriales y un análisis serio no puede atribuirlas a una sola 
causa y, mucho menos, a un personaje en particular como héroe o villano de la ―película‖, aunque también es 

cierto que determinadas coyunturas o imposiciones políticas pueden contribuir – en mucho – a que un partido 
salga apabullado o triunfante. 
En el caso de la apabullante victoria del PRI en el Estado de México el domingo pasado, se pueden encontrar 
varios factores que influyeron para ese resultado, entre los cuales tres son los más importantes: la postulación de 
un candidato ganador, popular, con el apoyo de la ciudadanía mexiquense; además de la buena gestión 
gubernamental de Enrique Peña Nieto, quien finalizó su exitosa administración dando a los priístas la facultad de 

elegir al aspirante que desearan y, también, el otro elemento que fortaleció al partido fue la unidad interna.  

Entonces, el PRI postuló a un aspirante triunfador, bien visto por la sociedad, cuya candidatura se fortaleció por 

http://impreso.milenio.com/node/8987881
http://impreso.milenio.com/node/8987879
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la gestión gubernamental de quien alentó la democracia al interior del partido, encabezó una excelente 
administración y ha sabido hacerla exitosa. Estos argumentos generaron el ambiente necesario para que el 
priísmo nacional y del Estado de México se mantuvieran cohesionados. 
Pero hubo otros factores que, sin dudarlo, influyeron en la debacle que sufrieron el PAN y el PRD el domingo, no 

solamente en el territorio mexiquense, sino también en Coahuila y Nayarit. Y uno de los más importantes es el 
rechazo cada vez más grande al gobierno federal, que ha sumido al país en una grave crisis económica, social y 
de seguridad pública, que no ha sabido superar. 
Incluso, el hecho de que Luis Felipe Bravo Mena, ex secretario particular del presidente Felipe Calderón Hinojosa 
y ex dirigente nacional del PAN, haya quedado en el tercer lugar, con menos del 15 por ciento de las preferencias 
ciudadanas en el Estado de México, es un fiel reflejo de la baja calificación que muchos mexicanos dan a la 

actuación del gobierno federal en este sexenio y también en el anterior. 
Además, la gente percibió a una izquierda débil, dividida, con demasiadas controversias internas que le impide 

erigirse en una verdadera opción de gobierno para la mayoría de la población. Al parecer todo apunta a que 
tampoco fue una buena decisión del PRD y sus aliados postular a quien antes había sido jefe de gobierno del 
Distrito Federal, porque los mexiquenses nunca asumieron a Alejandro Encinas como su paisano. 
Éstas y otras razones explican en buena medida la contundente victoria del PRI en el Estado de México. Sin 
embargo, ninguna elección es igual a otra y las circunstancias que predominaron en este 2011 no 

necesariamente serán las que imperen en el 2012, como lo demuestra el hecho de que el priísmo triunfó en esa 
entidad un año antes de perder la Presidencia de la República en el 2000 y 2006. 
Esta realidad nos lleva a concluir que en política no hay victorias ni derrotas eternas y que tener un buen 
resultado en las urnas depende de postular a buenos candidatos, mantener la unidad interna, formular al 
electorado una propuesta sensata y viable y que los gobiernos emanados de los partidos hagan, como lo logró 
Enrique Peña Nieto en el Estado de México, una administración trabajadora, con logros y éxitos que la gente 
pueda constatar en su vida diaria. 

http://impreso.milenio.com/node/8987756 

 
  

 
 
(Cuitlatán/Fermín Alejandro García) 
 

Grupo de López Angulo metió la mano en incidente de RMV en Huauchinango 
Ayer en Huauchinango, en torno a una visita del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas,  se armó lo que 
popularmente en el futbol se dice una ―cámara hungara‖, ya que al acto oficial llegaron tres protestas, pero 
además se generaron fricciones entre periodistas y guaruras, lo que derivó en un acto lleno de confusión, golpes, 
gritos y empujones. Pero al mismo tiempo se percibió que el conflicto se generó por la contribución del grupo 
político del ex edil Rogelio López Angulo. 
Las protestas que miembros del Sindicato Mexicano de Electricistas (SME), del Sindicato Único de Trabajadores 

del Colegio de Bachilleres de Puebla (Sutcobp) y de damnificados por las lluvias que se dieron en torno a la gira 
del mandatario, son legítimas y entendibles, ya que son sectores que han sufrido el autoritarismo oficial. 
Sin embargo, al mismo tiempo se percibió la infiltración de agitadores y una estrategia para buscar organizar a 

los quejosos en torno a la gira de Moreno Valle. 
La forma en que se dio el incidente delata que atrás hubo una planeación, una estrategia, pues originalmente 
había un grupo de unos 80 docentes, electricistas y colonos protestando en los momentos previos a la llegada del 

gobernador. Se sabe que con ello habían dialogado enviados de la Secretaría General de Gobierno para que se 
manifestaran, pero sin impedir la realización del acto oficial. 
Minutos más tarde, cuando había terminado la parte de los discursos, aparecieron dos nuevos grupos de 
quejosos, cuyos integrantes se habían ocultado y salieron para intentar bloquear el paso del jefe del Ejecutivo y 
provocar un acto violento. Sus movimientos fueron bien calculados y resultaron efectivos.  
Particularmente apareció un joven periodista que con el pretexto de querer grabar a Moreno Valle con una 
cámara de video se acercaba al rostro del mandatario con preguntas agresivas y buscando generar un incidente 

que pudiera terminar en una agresión física del grupo de seguridad del gobierno del estado.  
Ese periodista es cercano al ex edil Rogelio López Angulo.  
Todo indica que en el fondo, López Angulo habría movido a su gente –infiltrados entre los manifestantes– para 
sabotear el acto en el cual el mandatario puso en marcha un programa de 35 millones de pesos para remodelar el 
Centro Histórico de Huauchinango y con ello incrementar la actividad turística de ese municipio. O por lo menos, 

http://impreso.milenio.com/node/8987756
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eso es lo que dicen los conocedores de los conflictos políticos en esa comunidad.  
Y es que para nadie es un secreto la confrontación que ha generado el grupo de Rogelio López Angulo contra el 
actual edil Omar Martínez Amador, como resultado de que el primero de ellos en el último proceso electoral se vio 
desplazado del control del Partido Revolucionario Institucional (PRI) y ayuntamiento de ese municipio de la Sierra 

Norte. 
El encono de López Angulo contra los hermanos Carlos y Omar Martínez Amador no es algo nuevo, tiene más de 
tres años de existir. 
Rogelio López logró convertirse hace poco más de tres años en candidato del PRI a edil de Huauchinango gracias 
al impulso que le dio Carlos Martínez, cuando éste era alcalde de ese municipio. El primero de ellos al llegar al 
poder rompió con los hermanos Martínez Amador, por influencia de su cuñada, la dirigente priista Enoé González 

Cabrera. 
Durante su mandato, López Angulo culpó de todos los males de su gestión  a los hermanos Martínez Amador, en 

lugar buscar ser un buen gobernante.  
Y al concluir su mandato, quiso dejar como sucesor a Gregorio Marroquín, quién logró la postulación del PRI pese 
a que en las encuestas aparecía en primer lugar Omar Martínez Amador, quien al no verse favorecido en su 
partido desertó a la oposición, y desde ahí ganó la alcaldía. 
Eso llevó a que López Angulo perdiera el liderzazo del PRI local y quedara desplazado del control del 

ayuntamiento. Lejos de asimilar la derrota, ha buscado por todos los medios no dejar en paz al nuevo edil. Un 
ejemplo de ese encono es entre los últimos actos del anterior  gobierno se determinó dejar sin vehículos al actual 
ayuntamiento. 
El incidente de ayer en Huauchinango no se puede entender sin la intervención del grupo de López Angulo, como 
parte de su obsesión en contra de los hermanos Martínez Amador.  
Regresa Javier Gutiérrez a la radio 
El periodista y ex director de Comunicación Social del gobierno del estado, Javier Gutiérrez Téllez, regresa a la 

radio el próximo lunes con un programa llamado Búsqueda y Encuentro, el cual buscará ser un espacio plural en 
cuanto a los temas que ahí se abordarán, así como la lista de colaboradores que ahí participarán. 

El programa se trasmitirá de lunes a viernes de 1 a 2 de la tarde, en ABC Radio, la cual es una estación que se 
localiza en el 1280 de AM. 
Javier Gutiérrez conduce, junto con Eduardo Merlo y Miguel Campos, el programa de televisión Te lo digo Juan, el 
cual ha sido el proyecto más exitoso de la televisión pública en Puebla y que ha sabido ofrecer contendidos 

didácticos y de alta calidad cultural, frente a la programación soez que ofrece el grueso de los medios de 
comunicación electrónicos del estado de Puebla. 
Búsqueda y Encuentro promete ser un programa con la misma calidez, calidad e interés que siempre ofrece 
Javier Gutiérrez en sus espacios periodísticos.  
http://lajornadadeoriente.com.mx/2011/07/07/puebla/cuitlatlan.php 
 

(Editorial) 
 
Legítimo reclamo de defraudados 
Unas 2 mil personas que perdieron su dinero en los fraudes inmobiliarios de las empresas Sitma, Invergroup, 

Comsbra, Inverbien, Caja Popular La Paz y otras se manifestaron ayer en la capital del estado, así como en otros 
municipios de la entidad, para exigir al gobierno del estado que los incluya en el presupuesto del próximo año.  

Reclamaron al gobernador, Rafael Moreno Valle, que cumpla su promesa de campaña de dar una solución 
definitiva a este problema. 
Las movilizaciones y el tono de las demandas de los afectados por los timos de las financieras no pueden 
considerarse estridentes ni exageradas, pues las actuales autoridades del Poder Ejecutivo local deben admitir que 
los reproches que hoy hacen los perjudicados son justificados. 

Efectivamente, durante las campañas a la renovación de la gubernatura y el Congreso local no hubo partido 
político que se abstuviera de la tentación de sacar raja política de la desgracia de miles de personas que fueron 
defraudadas y les ofrecieron a cambio de sus votos soluciones que iban de la prudencia a la verdadera fantasía. 
Sin embargo, a un año del cambio de titulares en el Poder Ejecutivo y Legislativo la solución no sólo no ha sido 
ofrecida a los defraudados, sino que se les ha escamoteado con el garlito de las competencias e incompetencias 
según los niveles de gobierno, pero la verdad es que el Estado ha dejado en total desamparo a sectores a todas 
luces vulnerables como jubilados, desempleados y personas de escasos recursos que son las principales afectadas 

por los engaños. 
Es necesario que de una vez por todas se dé solución a los defraudados, porque este problema de inminente 

naturaleza social puede agravarse hasta alcanzar dimensiones insospechadas. 

http://lajornadadeoriente.com.mx/2011/07/07/puebla/cuitlatlan.php
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(Primera columna/Oscar López) 

 
• No chantajes ni presiones • A buscarle camino • Ardelio y el fuego amigo 
Para quienes creyeron que con movilizaciones, gritos, exigencias y hasta empujones con su cuerpo de 
seguridad, el gobernador del Estado iba a ceder y buscar la forma de dejar contento a los diversos grupos que 
han tomado de novedad realizar manifestaciones, simplemente se equivocaron. 
Ayer durante su visita al municipio de Huauchinango, el gobernador del Estado Rafael Moreno Valle Rosas inició 

obras de rescate y de recuperación de la imagen urbana de aquél importante municipio de la Sierra Norte. 
Algunos de los ex trabajadores de la extinta Luz y Fuerza del Centro, trabajadores del Colegio de Bachilleres e 
incluso defraudados de las cajas de ahorro que timaron a miles de poblanos, trataron d llegar hasta donde se 
encontraba el mandatario en el evento oficial, pero se toparon con el cuerpo de seguridad del mandatario, 
quien, sin titubear aseveró tajante que ningún grupo va a intimar al gobierno, mucho menos por asuntos que 
nada tienen que ver con su administración. 
Así de claro y fuerte para que se oiga en todos lados, incluso en Casa Aguayo hasta donde llegaron más 

trabajadores del SUTCOB a exigir la toma de nota a quien dicen sigue siendo su líder, ]Refugio Rivas Corona. 
Si algo debe quedar claro es que en Puebla no se van a permitir las manifestaciones que en otros sexenios eran 
comunes, ni mucho menos los emplazamientos o presiones de nadie porque ahora más que nunca Rafael 
Moreno Valle trabaja para volver atractivo al Estado ante diversos inversionistas y donde la seguridad y la 
estabilidad social, siguen siendo los valores más altos y que no muchos estados pueden presumir. 
Por cierto que ayer en su cuenta de twitter, el gobernador anunciada reunión del gabinete de seguridad: 
@RafaGobernador ―Estoy coordinando acciones con el gabinete de seguridad. Gobiernos Federal, Estatal y 

Municipal, trabajamos por el bienestar de los ciudadanos‖. 

Y ya que hablamos de seguridad, ayer el Secretario del ramo Ardelio Vargas Fosado volvió a insistir en el tema 
del ―fuego amigo‖ del que es presa desde que inició la administración, incluso desde antes de arribar de manera 
formal el pasado 1 de febrero. 
El tema que detonó esta nueva andanada fue sin duda el operativo en el mercado de La Fayuca, donde no se 
criticó el hecho, sino la forma, es decir: el día, el horario y la manera en que ocurrieron los hechos, aunque él no 

decidió ninguno de los aspectos citados, es sin duda el responsable en el momento de realizarse las 
operaciones. 
CONFETI…Hoy habrá más de Juan de Palafox, se ofrecerá un recorrido vivencial a través de su vida. 
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=3590 

 

 
 
(La Radiografía/Fabián Gómez) 
 
Crisis política estatal 

La agresión que sufrió el mandatario estatal Rafael Moreno Valle el día de ayer en el municipio de Huauchinango, 
no debe pasar por desapercibida para su equipo de trabajo, ni para el propio gobernador. 
A punto estuvo de salirse de control este asunto, aunque lo que llama verdaderamente la atención esque nadie le 

haya avisado al mandatario la bomba que lo esperaba en el municipio serrano. 
Y es aquí en donde me pregunto si el secretario General de Gobierno Fernando Manzanilla tiene a la gente con 
experiencia para detectar esos casos graves, o simplemente esperan a que la bomba explote y se haga un 
escándalo que podría conjugarse con violencia. 
Parece ser que Manzanilla no está preparado para este tipo de situaciones, pues de lo contrario  hubieran 
reforzado la seguridad del mandatario, que de verdad ayer se vio en peligro ante los manifestantes que estaban 

enfurecidos. 
Alguien es responsable y parece ser que es el subsecretario de Asuntos Políticos Víctor Barceló (a) ―El Polillita‖. 
Sus días están contados. 
Por otra parte, nuevamente el voz cero del gobierno estatal Sergio Ramírez, no pudo ocultar ni bajar el nivel 
mediático del escándalo que ocurrió en Huauchinango. 
Desde la tarde de ayer los portales de noticias tenían la información en primera plana y simplemente los 

http://lajornadadeoriente.com.mx/2011/07/07/puebla/editorial.php
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=3590
http://www.contraparteinformativa.com/
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peradores gubernamentales no pudieron contener esa situación que de verdad expuso de más al mandatario 
Moreno Valle. 
Por cierto: Si Ramírez quiere un directorio de medios con mucho gusto se lo regalo. A ver si le toman las 
llamadas… 

Por cierto: ¿No que no le interesan los medios poblanos?. 
Denuncian irregularidades en la Secretaría General de Gobierno 
Un correo textual: 
Don Fabian: 
Le envio un saludo y le comento que respecto a la puga iniciada entre la Maestra Elba Esther Gordillo y Miguel 
Angel Yunes Linares, existen varias aristas y formas de que la Maestra logre desenmasacrar a su antiguo alidado, 

un suceso de gran trascendencia tuvo lugar en el Estado durante el sexenio de Melquiades Morales, 
especificamente en el Cereso de Puebla. Con esto quedará demostrado el lugar gris que siempre ha ocupado 

Miguel Angel Yunes haciendo el trabajo sucio a los interese más mazquinos que puedan existir. 
Por otra parte le comento que en la subsecretaria Pólítica las cosas estan que revientan y es que Subsecretario 
Víctor Barceló, alias EL POLILLITA, todo lo quiere agregar con unas palabras al estilo polilla, lo cual ya tiene hasta 
el gorro a los diferentes grupos que acuden a la dependencia a resolver los problemas, y siempre salen con las 
manos vacias pero eso sí , muchas amenzas de que la policía los va a reprimir si realizan marchas o plantones. Y 

tal ha sido el caso de la 28 de Octubre, LAS COMADRES, MERCADO DE ANALCO, MERCADO DE SAN MARTÍN, 
DEFRAUDADOS POR SITMA, INVERGROU Y OTRAS MÁS, es decir todo el que acude no resulve nada. De ahí que 
se dice que sus días están contados, porque los temas cada día se vuelven más complejos y después de lo 
sucedido en Nuevo Necaxa, el Gobernador no tolerara más incompetencias de las areas que debieran prevenir 
estos eventos llamanse SUBSECRETARIA DE ASUNTOS POLÍTICOS, DIRECCCIÓN GENERAL DE GOBIERNO, 
DIRECCION DE ESTUDIOS POLITICOS, DIRECCION DE ANALISIS, esta última donde por cierto sigue 
almacenando información el gris Ruben del Castillo sobre investigaciones en Hoteles, Moteles y demás lugares, 

haciendo enfasis en preferencias  e infildelidades, lo cual no aporta nada a la gobernabilidad. 
Por último el que anda desatada el el Subsecretario Jurídico, quien después de haberse sacudido a quien era su 

potencial sucesor esto JAVIER RAMÍREZ CHANTRES, a quien mandaron a Finanzas, hoy navega con actitud de 
prepotencia y perdona vidas para aquellas compañeras que por desgracia entrearon al Gobierno en el 2005, 
porque hay instrucción de correrlas, pero si pasan a hablar con su Secretario Joel Figueroa alias el PATAS 
VERDES, todo se arregla con una cita romantica y en automatico obtienen reubicación y Carta Responsiva. No 

cabe duda que el hecho de ser hermano de Gerardo Quiroz y Cesarín que salían en Papa Soltero le ayuda en sus 
relaciones. Por cierto felicidades a Joel Figueroa que ya vive con Monica Merlo, ejemplo de como piedes seguir 
hoy día en el Gobierno y específicamente en la Subsecretaría. Ruegan las Secres porque le den tratamiento al Lic. 
Enrique Quiroz alias Nelson Ned porque le apesta la buchaca a lo grande y de plano besarlo hasta de lado 
incomoda. 
Gracias por su atencion. 
Carta Aclaratoria: 

SR. FABIÁN GÓMEZ HERNÁNDEZ 
DIRECTOR DEL PERIÓDICO CONTRAPARTE INFORMATIVA 
P R E S E N T E  
En atención a lo publicado en su prestigiado diario en su nota titulada ―Manzanilla escondió el caso Coronel- 

Marín: PC‖ del día de hoy, me permito hacer las siguientes precisiones con el propósito de que sus lectores 
cuenten con información veraz: 
Primero.- La Dirección de Comunicación Social de la Secretaría General de Gobierno en cuanto conoció versiones 

periodísticas de las declaraciones del Dip. José Juan Espinosa, en las que en conferencia de prensa el legislador 
afirmó que él personalmente informó durante la campaña al hoy Secretario General de Gobierno sobre los 
vínculos del narcotráfico con la pasada administración estatal, y después de conocer el audio de las mismas se 
envió el Comunicado número 69 en el que se desmintieron las afirmaciones hechas por el Dip. Espinosa Torres. 
Segundo.- El legislador al conocer la postura oficial de la Secretaría General de Gobierno, emitió un comunicado 
en el que señaló ―Aclaramos que en el marco de la rueda de prensa celebrada el día de hoy por parte del 

Diputado José Juan Espinosa Torres en relación con el reportaje del periódico ―Reforma‖ y  que manifiesta una 
presunta relación del gobierno anterior con el crimen organizado en ningún momento señalamos que el Lic. 
Fernando Manzanilla Prieto tenía conocimiento de los hechos‖. 
Derivado de lo anterior es el caso que la cabeza de su nota no corresponde a la realidad, y es indispensable 
aclarar a la opinión pública que el Lic. Fernando Manzanilla Prieto, ni nadie del equipo cercano de campaña 
tuvieron conocimiento de los hechos afirmados por el legislador, por lo que se reproducen de manera equivocada 

en la nota de referencia. 
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Agradezco la atención dada a la presente, y me permito solicitar sea publicada en el medio que tiene usted a bien 
dirigir. 
A t e n t a m e n t e 
José Rubén Romero Cesar  

Director de Comunicación Social 
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01  
 

 
 

(El coloquio de los perros/Luis Enrique Sánchez Fernández) 

 
Moreno Valle en Huauchinango, el SME en acción 

Hoy hubo disturbios en Huauchinango, Puebla. La presencia de Rafael Moreno Valle irritó a los 
militantes del Sindicato Mexicano de Electricistas y estos acudieron a protestar, increpar, boicotear o 
manifestar su descontento, aprovechando la visita del gobernador poblano. 
Fue real. La reportera Suzan de los Ángeles utilizó su cuenta de twitter para realizar, en varias entregas, una 
extraordinaria crónica sobre lo que estaba aconteciendo en tiempo real.  

Hubo golpes, intercambio de agresiones, interrupciones del importante acto que encabezaba el gobernador. La 
reportera escribió en twitter que eran “unos 300” inconformes, que delegados de gobierno intentaron 
calmarlos antes y que algunos de ellos no eran electricistas y si de un grupo de choque. 
Ella, Suzan de los Ángeles, no desinformó. 
Realizó su trabajo periodístico. 
http://www.poblanerias.com/columnas/luis-enrique-sanchez/41928-moreno-valle-en-huauchinango-el-sme-en-

accion.html 
 

 

 
(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto) 
 
Milanesas de búfalo 
En corto, dirigentes del Consejo Agrarista Poblano comentan que el actual diputado federal Alberto Jiménez 
Merino, cuando fue secretario del Desarrollo Rural en el gobierno de Mario Marín Torres, invitaba a las 
organizaciones para que conocieran los ―búfalos de agua‖ en un rancho de Tecamachalco; se ufanaba entonces 

del éxito de dicho proyecto, que el promovía incansablemente, y luego les servía de comer suculentas milanesas 
de búfalo, queso de búfala y tequila, para que contentos las probarán. 
La investigación de Reforma sobre el respaldo de la administración marinista a un presunto capo y lavador de 
dinero del narcotráfico publicada el lunes pasado se originó en la Procuraduría General de la República en el 
primer bimestre de este año, luego de la detención del capo Ismael Coronel Sicairos conocido como El Judío, 
quien no solo tenía negocios sino también residencia en Puebla. 
Ayer, el diputado federal -seguramente luego de un largo acuerdo con el exgobernador Marín- no tuvo más que 

asumir que es responsable de omisión, pues no investigó el origen del capital ni la trayectoria de quien se 

presentó como empresario sin tener en realidad mayores antecedentes. 
El diputado federal priista declaró que el sinaloense Coronel Sicairos fue contactado a través de Internet por sus 
colaboradores, explicó, para desarrollar un proyecto de cría de búfalos de agua. Sus asesores del área de 
ganadería encontraron a Coronel en la red y ―concretaron un acercamiento para aterrizar el proyecto debido a su 
rentabilidad productiva‖. Es decir que el gobierno poblano lo invitó y no como lo negó el lunes pasado en las 
primeras entrevistas, cuando aseguró que Coronel llegó solo. 

Fue el gobierno de Mario Marín -seguramente con su conocimiento pues no era un gobernador que les diera 
mayores libertades a sus funcionarios- quien entregó primero en comodato un predio denominado El Lindero en 
el municipio de Venustiano Carranza, en la sierra norte y más tarde uno conocido como Amatitlán en Izúcar de 
Matamoros. 
Precisó el legislador: ―no hubo inversión, no hubo presupuesto para el programa que era una alianza entre el 
productor, el empresario y el gobierno, buscando opciones productivas‖ y se declaró como único responsable. 

Además de su curul actualmente preside la Fundación Isidro Fabela en Puebla y desde ahí construye su proyecto 
para llegar al Senado de la República. 
Aseguran dirigentes campesinos priistas, que Jiménez Merino y Marín si sabían del proyectos de los búfalos, y 

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01
http://www.poblanerias.com/columnas/luis-enrique-sanchez/41928-moreno-valle-en-huauchinango-el-sme-en-accion.html
http://www.poblanerias.com/columnas/luis-enrique-sanchez/41928-moreno-valle-en-huauchinango-el-sme-en-accion.html
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para que las organizaciones lo apoyaran en sus aspiraciones políticas, les ofrecía proyectos y les decía 
―aprovechen ahorita, porque después no habrá‖ y siempre usaba como ejemplo la inversión del sinaloense, 
actualmente detenido. 
Conforme a su estilo siempre presumía que conocía todas las especies, les mostraba un libro sobre cualquier 

cultivo que se cosechaba en el campo poblano y en ocasiones se fusilaba la información de la Comisión de 
Agricultura del Congreso de la Unión. 
Ese es el diputado priista que hoy niega todo pero se asume como el único responsable de invitar desde 2007 y 
casi cuatro años a Puebla a invertir, a uno de los lugartenientes de los hermanos Beltrán Leyva. 
Él, que tanto presumió sus exquisitas milanesas de búfalo, ahora las niega. 
http://www.diariopuntual.com/pueblahoy/ 
 

(Angelopolitanas) 

 
Será hoy cuando los coordinadores de todas las fracciones en el Congreso del Estado anuncien formalmente que 
en Puebla si habrá Reforma de Estado y como parte medular de ésta habrá reforma política, la cual homologará 

las elecciones estatales con la federal a partir del 2018 y fortalecerán al Instituto Electoral del Estado. 
Después del affaire que generó la presencia de Guillermo Aréchiga en Tecuanipa y de que fueron calificadas ayer 
las elecciones extraordinarias, los diputados dijeron va y es que les faltan tres semanas para que termine el 
segundo periodo ordinario de sesiones que empezó en junio pasado. 
@ 
Por lo pronto, anote que a pesar de que hay priistas que se oponen a un mini mandato de gobernador de un 
año ocho meses, su cúpula decidió aceptar porque la propuesta será que haya presidentes municipales y 

diputados de 4 años y siete meses y medio, por única ocasión y que serán los que elijan los poblanos en julio del 
2013. 
Por lo que respecta al IEE habrá consejeros de siete años que serán electos el próximo año, cuando el actual 
consejo cumpla su vigencia y ninguno de los actuales será reelecto. De la redistritación, el PAN la tendrá que 
volver a guardar en cajón para una mejor ocasión. 

@ 

Los diputados poblanos no destacan por su pasión laboral y faltan con mucha frecuencia, tanto que ayer se 
cancelaron trabajos en comisiones por falta de quórum, pero los pocos que si asisten discuten y en principio 
están de acuerdo en desaparecer las fracciones de un solo diputado, con lo que acabarán las actuales de 
Convergencia y del Partido del Trabajo. 
Aseguran que no tiene dedicatoria para ninguno en especial, pero no le extrañe que José Juan Espinoza se ponga 
el saco. Ayer fueron los priistas Jesús Morales Flores y Víctor Hugo Islas quienes con sus votos desecharon el 
punto de acuerdo propuesto por Espinoza para exigir que se sancione al delegado de la secretaría de 

Comunicaciones, el panista Roberto Grajales, por hacer trabajo partidista en horario de oficina. Los priistas 
votaron en contra. 
@ 
Ahora resulta que el (porro) Armando Méndez Romero y Rubén Hernández -el primero de ellos expulsado del 
Partido de la Revolución Democrática por hacer el trabajo sucio en favor del PRI en las elecciones del 2010- 
quienes hace unas semanas promovieron la visita del senador René Arce, quien apoyó a Eruviel Ávila en el Estado 
de México; insisten en traer a perredistas que se oponen a las alianzas, aunque ya quedó demostrado que ir solos 

es un fracaso. 
Para hoy están convocando a una conferencia de prensa en el restaurante ―El Cazador‖ con los jefes de varias 
tribus nacionales perredistas del llamado G-8. Seguro que estos jefes de corrientes del sol azteca, no saben de 
las tropelías de estos ―hampones‖ que pretenden blindarse en Puebla para seguir golpeando al PRD y atacando a 
la coalición que gobierna Puebla, a nombre de la ―Izquierda‖. 
Por cierto, Rubén Hernández gestiono con el apoyo de Javier López Zavala, un permiso para el funcionamiento de 

su escuela particular. Así es que honestos, no son. 
@ 
Quién es el secretario del gobierno poblano que continua con sus malos tratos hacia la prensa poblana. Su 
última víctima fue una joven reportera, que al buscar una declaración durante la presentación de Exintex ayer, lo 
que recibió por parte del secretario del gabinete fue un desplante de prepotencia. 
Ubicado en pose de patán el funcionario se detuvo a encender un cigarrillo, para dejar salir el humo a escasos 
centímetros del rostro de la periodista y posteriormente abordar su vehículo. ¿Si en lugar de excesos, trabajaran? 

Es pregunta para Casa Aguayo. 

http://www.diariopuntual.com/angelopolitanas/  

http://www.diariopuntual.com/pueblahoy/
http://www.diariopuntual.com/angelopolitanas/
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(Contrastes/Carlos Gómez) 
 
Al descubierto el oficio para culpar a Janeiro  

Pedro Gutiérrez, regidor del PAN, llevó al paredón legal a José Manuel Janeiro, secretario General del 
Ayuntamiento, para ser condenado y fusilado por las presuntas firmas falsas en el dictamen de 700 mdp contra 
Blanca Alcalá. 
Sin dudarlo un segundo, el regidor del PAN se lavó las manos para pasar de actor a espectador en este juicio y 
apreciar sin perder detalle alguno de cómo la justicia federal despedazará a su compañero de partido. 

El oficio que entregó el regidor al Juzgado Octavo de Distrito (del cual este reportero tuvo una copia) no deja 
una sola duda de que si hay algún responsable de la falsificación de firmas se llama José Manuel Janeiro. 

Lea usted con mucha calma el contenido del oficio. Si es necesario vuelva a leer cada párrafo para entender el 
hábil plan del regidor para no mancharse las manos y evitar cualquier proceso legal. 
Aquí el contenido íntegro del oficio: 
―Tal y como lo hice valer en el informe justificado que fue presentado en tiempo y forma, es el caso que el 
suscrito no puedo ni debó ostentarme ya como Presidente de la Comisión Transitoria de Entrega Recepción, ni 
mucho menos ese H. Tribunal puede otorgarme tal carácter, debo a que la Comisión que me honre en presidir 
fue una comisión transitoria cuyo objetivo fue cumplido hasta poner en estado de resolución  mediante un 

dictamen que dicho cuerpo colegiado emitió y nunca un servidor, como de manera incorrecta pretende hacer 
valer el ahora quejoso, sorprendiendo a su Señoría de tal acto. 
En extremo, el acto emitido por la Comisión de Entrega-Recepción fue entregado a la Secretaría del Honorable 
Ayuntamiento de Puebla, tal y como lo acredito con la copia certificada del acuse de recibo de la Licenciada 
María Guadalupe Arrubarena García, quien ostenta el cargo de Directora Jurídica, de la citada Secretaría del 
Ayuntamiento, documento que fue entregado a la Secretaría por conducto del funcionario antes señalado debido 

a que el Secretario del Ayuntamiento, es quien resulta competente para administrar, abrir, y distribuir la 
correspondencia oficial del Ayuntamiento conforme a lo establecido en el artículo 138, fracción I, de la Ley 
Orgánica Municipal, además resulta competente para dar cuenta al Ayuntamiento de acerca de los negocios de 
su respectiva competencia conforme a la fracción II del mismo numeral y ordenamiento antes citado. 
A mayor abundamiento me permito expresar que si bien resulta cierto, que remití en copia simple el dictamen 
emitido por la Comisión de Entrega-Recepción, es en principio debida a que quien guarda y custodia el dictamen 
original, es la Secretaría del Ayuntamiento y no el suscrito, y en consecuencia me veo imposibilitado legalmente 

de proporcionar copia certificada del mismo, ya que en extremo no cuento con el documento original  para 
poder estar en condiciones de certificar algo que no tengo bajo resguardo, debido a que el citado dictamen fue 
entregado a la Secretaría del Ayuntamiento como lo he mencionado en párrafos que anteceden y como lo 
acredito con la constancia del acuse de recibo del mismo por parte de la Licenciada maría Guadalupe Arrubrena 
García, dictamen que se entrego con los denominados anexos uno y anexos dos. 
Tal y como se desprende de la copia simple que remite en mi Informe Justificado, se advierte que el suscrito no 
fue quien emitió el acto reclamado por el hoy quejoso y por tanto resulta inoperante los conceptos de violación 

al no cumplir con el extremo previsto en el artículo 11 de la Ley de Amparo, al no haberse acreditado el hecho 

de que el suscrito hubiese dictado, publicado, ordenado, ejecutado o tratar de ejecutar ley o el acto reclamado, 
tal y como lo hice valer en mi informe justificado, al cual me remito y ratifico. 
En aclaración a lo antes expuesto y con el fin de acreditar el correcto proceder del suscrito como Regidor del 
Honorable Ayuntamiento y en su momento de una comisión transitoria, emití sendos oficios por los cuales 
solicite al Secretario del Ayuntamiento me remitiera copia certificada del dictamen, y sus respectivos anexos, a 

efecto de poder contar con las documentales que ahora me requiere, sin que a la fecha hubiese tenido una 
respuesta favorable de los mismos, lo anterior lo acredito con la copia certificada de dicho oficio‖. 
¿Así o más claro? 
**      **      ** 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=14844:al-descubierto-el-oficio-para-
culpar-a-janeiro&Itemid=137 
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